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Potencial de energia solar do Norte de Minas 
será apresentado em fórum mundial
Treino, música e dança: 
aulões de ritbox viram a 
nova sensação fitness de 
Pirapora
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,60

Cotação eUrO - real

R$ 6,47

Gasolina

R$ 6,99

Diesel comum etanol 

R$ 5,24 R$ 5,18

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 32º
Min. : 21º

O superintendente de Turismo da Amams e 
secretário de Turismo, Ítalo Mendes 

O mosquito Aedes aegypti preocupa as 
autoridades sanitárias

A Câmara dos Deputados aprovou 
ontem (4), a Proposta de Emenda à 
Constituição 23/21, do Poder Execu-
tivo, conhecida como PEC dos Preca-
tórios, que limita o valor de despesas 
anuais com precatórios, corrige seus 
valores exclusivamente pela Taxa Se-
lic, muda a forma de calcular o teto 
de gastos, e com isso, viabilizará o 
programa Auxílio Brasil. 

O Deputado Federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG), que de-
fende a matéria desde o início da 
proposição, como forma de melhorar 
qualidade de vida dos brasileiros, co-
memorou o resultado da votação.

Durante a Operação ‘Exame Legal’, realizada 
pela Polícia Civil, em Montes Claros, três pessoas 
acabaram presas; as prisões aconteceram na ma-
nhã dessa quinta-feira (4). A ação desarticulou um 
grupo criminoso que utilizava de má-fé para atrair 
candidatos com propostas inexistentes de facilitação 
na aquisição da Carteira Nacional de Habilitação 
(CNH). 

O Exame Nacional de Residência (ENARE) 
está com inscrições abertas até o dia 8 de no-
vembro para o processo seletivo em Residên-
cia Médica, Residência Multiprofissional e em 
Área Profissional da Saúde e Multiprofissional 
2021/2022, conforme Resolução n.º 1, de 
27 de dezembro de 2017, Lei Federal n.º 
11.129, de 30 de julho de 2005.

Farmacêutica faz nova 
doação de álcool em gel 
para hospitais de Moc
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PcMG prende instrutores 
de autoescola que 
ofereciam facilitação no 
exame de cNH 

Marcelo Freitas lidera bancada e consegue 
manter auxílio Brasil de R$ 400 na câmara 

DIVULGAÇÃO

Unimontes abre inscrições 
para Residência Médica e 
Multiprofissional 

A Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams) e a Prefeitura de Grão Mogol promovem nesta sex-
ta-feira, o  I Seminário de Enoturismo e Turismo Gastronô-
mico do Norte de Minas,  com palestras de Professor Doutor 
Vander Valduga, uma das maiores autoridades em enoturis-
mo do país, a enóloga, Ana Borges, o Chef de Cozinha, Wes-
sery Zago, e a Gastrônoma, Bernadete Guimarães. 

amams e Grão Mogol fazem 
seminário de enoturismo 
nesta sexta-feira A cidade de Montes Claros apresentou índi-

ce de infestação de 4,2 de mosquito da dengue, 
conforme pesquisa realizada entre os dias 18 e 
22 de outubro. Essa foi a terceira pesquisa do 
Levantamento Rápido de Índices para Aedes ae-
gypti (LIRAa) do ano que indicou um índice de 
4,2%, ou seja, de cada 1.000 casas pesquisadas 
pelos agentes do CCZ, 42 apresentaram criadou-
ros do mosquito. 

alta infestação de dengue preocupa autoridades 
sanitárias de Montes claros

DIVULGAÇAO

POLÍTica 4

DIVULGAÇÃO

SeGURaNÇa PÚBLica 8Parlamentar destaca a importância do programa

O governador Romeu Zema mostrará o potencial de energia solar do Nor-
te de Minas, na próxima quinta-feira (11), na COP26 a conferencia mundial 
de mudanças climáticas, que está acontecendo em Glasgow, na Escócia. 

ReGiONaL 9

Norte de Minas tem alto potencial solarimétrico
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É conveniente resgatar um pro-
blema que ameaça o corpo docen-
te e que não recebe a devida aten-
ção da comunidade. Trata-se da 
forma como a USP trata o acesso 
ao último degrau da carreira do-
cente: o cargo de professor titular.

A universidade se jacta de pri-
vilegiar o mérito (acadêmico, no 
caso). No referido acesso, entre-
tanto, não basta o mérito: o pro-
fessor postulante deve contar tam-
bém com a sorte. Variáveis como 
visão dos membros da banca, 
tempo decorrente desde o último 
concurso, critérios não quantitati-
vos das avaliações etc. levam a re-
sultados que são por sua natureza 

subjetivos.
Note-se que, no sistema atu-

al, o docente ascende ao cargo 
de professor titular por concur-
so público. Isto ocorre porque o 
concurso de professor titular é 
um cargo [Art. 76 do Estatuto da 
USP] e, portanto, porta de entrada 
na carreira docente. Desta forma, 
como é plenamente justo, a cria-
ção de um cargo de professor ti-
tular depende de aprovação da 
assembleia legislativa via projeto 
de lei específico.

Desta forma o professor postu-
lante fica na dependência da exis-
tência do concurso, um evento 
irregular no tempo, para ascender 

ao último posto da carreira. Isto 
ocorre porque o concurso de pro-
fessor titular tem natureza dual: 
ao mesmo tempo é porta de en-
trada na carreira e porta de acesso 
ao último degrau. Por ser porta 
de entrada, o número de vagas é 
limitado. Este cenário causa desar-
monia entre os colegas docentes 
pois o número de vagas é limitado 
e a ocorrência do concurso não é 
garantida.

Há anos uma proposta alterna-
tiva busca resolver essa situação. 
Trata-se da criação da função de 
professor pleno, uma tradução 
feliz do termo full professor que 
é usado oficialmente em universi-

dades de países de língua inglesa 
e universalmente como título in-
formal, inclusive por professores 
titulares brasileiros quando que-
rem descrever seu cargo a colegas 
no exterior.

Nesta proposta, os atuais pro-
fessores titulares passariam a exer-
cer a função de professor pleno, 
enquanto futuros professores as-
sociados que tiverem mérito po-
deriam assumir a função de pro-
fessor pleno sem a necessidade de 
ter também o cargo de professor 
titular (o cargo do atual professor 
associado é o de professor doutor, 
que corresponde à primeira porta 
de acesso na carreira).

O símbolo de família é o pró-
prio Deus. A família é o melhor 
lugar para aprendermos a amar 
um ao outro da forma que o Pai 
Celestial ama cada um de nós. A 
Igreja de Deus existe para ajudar 
as famílias a obter bênçãos eternas. 
Cremos que a maior bênção que 
Ele nos dá é a capacidade de voltar 
a viver com Ele no céu junto com 
nossa família.

Viver em paz na família nem 
sempre é fácil, mas na Igreja res-
taurada de Deus, o casamento e a 
família são considerados a unidade 
social mais importante agora e na 
eternidade.

Não é necessário que aconteça 
um desastre para que saibamos 
dessa verdade. Mas, frequente-
mente, deixamos que a busca de 
dinheiro, prazer ou até mesmo as 
necessidades de pessoas que não 

são da nossa família desviem nossa 
atenção.

A Bíblia estabelece sabiamente 
três princípios para que o casa-
mento seja bem-sucedido: “Por 
isso deixa o homem pai e mãe e 
se une a sua mulher, tornando-se 
uma só carne” (Gn 2.24).

Quando você decide se unir ofi-
cialmente a uma pessoa, nasce um 
novo sistema familiar. Seus pais e 
irmãos continuarão sendo sua fa-
mília, mas agora passarão a ser sua 
família de origem. Novos papéis 
terão de ser desempenhados. O 
filho agora será esposo, o pai será 
sogro, a irmã será cunhada e assim 
por diante. Quando uma pessoa 
decide se casar, ela modifica toda a 
antiga configuração familiar.

A nova configuração muitas ve-
zes é difícil de ser compreendida, 
tanto para os recém-casados como 

para as famílias de origem. Quan-
do isso ocorre, abre-se a possibi-
lidade para muitos conflitos, que 
estão entre aqueles causadores de 
divórcio.

Segundo este texto, para que 
um casamento realmente aconte-
ça são necessárias três ações por 
parte dos cônjuges: deixar, unir-se, 
tornando-se. Contudo, é preciso 
considerar que o tempo que cada 
cônjuge viveu com sua família de 
origem foi muito maior do que o 
que estão juntos, por isso estas 
ações serão trabalhadas processu-
almente por ambos, para a cons-
trução de um novo lar.

Mas, infeliz muita gente não 
tem assimilado isso muito bem, 
e, em tempos de Covid-19, muita 
gente tem separado e, desobede-
cido os princípios básicos do pró-
prio Deus.

O Brasil registrou novo recorde 
de divórcios no primeiro semestre 
de 2021. De acordo com dados do 
Colégio Notarial do Brasil divulga-
dos pelo jornal O Tempo, de janei-
ro a junho de 2021, foram 37.083 
divórcios, um aumento de 24% em 
relação ao primeiro semestre do 
ano passado, com o início da pan-
demia da Covid-19.

Isso pode, futuramente, ocasio-
nar uma crise muito grave entre 
os filhos e os netos desses casais 
separados. 

A felicidade em nossa família 
provavelmente será alcançada de 
uma maneira melhor se alicerçada 
nos ensinamentos de Jesus. Isso 
significa ser altruísta, honesto, 
leal, bondoso e ter muitas outras 
virtudes, sem mencionar esforço 
constante. Uma família afetuosa e 
feliz não acontece por acaso.

Sem resposta dos deputados estaduais para o projeto que auto-
riza o governo de Minas a aderir ao Regime de Recuperação Fiscal 
da União, o governador Romeu Zema se desdobra em argumentos 
para convencê-los. A dívida do Estado com a União chega a R$ 130 
bilhões e a expectativa é a de pagar em parcelas em 30 anos. Se não 
conseguir entrar no Regime de Recuperação Fiscal, o governo terá 
de pagar R$ 30 bilhões ainda neste ano. Se o projeto não for votado 
até o dia 23, ele passa a sobrestar a pauta, ou seja, nenhum outro 
projeto pode ser votado antes da análise do pedido. Para o gover-
nador, o “regime só tem vantagens. Caso ele não seja aprovado, o 
futuro do Estado fica incerto, porque, se essas liminares caírem, de 
onde nós vamos tirar R$ 30 billhões até o final do próximo ano do 
seguinte, pra pagarmos esses valores”?

As dificuldAdes de lirA com A Pec dos 
PrecAtórios

Para vencer as resistências à PEC dos Precatórios, o presidente da 
Câmara, Arthur Lira tem se desdobrado em responder às críticas à 
proposta do governo. Ele tem conversado com líderes dos partidos 
e representantes do governo e da oposição para combater, princi-
palmente as fake News. Nos últimos dias, ele passou boa parte do 
seu tempo respondendo aos professores, garantindo que não há 
prejuízo para professores e estados que vão fazer a compensação. 
Segundo Lira, são versões criadas, que ‘temos a obrigação de des-
mistificar”. A ideia é a de aprovar a proposta em primeiro turno 
ainda hoje

PresençA de moro AssustA

A filiação de Sérgio Moro ao Podemos parece estar incomodando 
petistas e bolsonaristas. As críticas ao ex-juiz e ex-ministro da Justiça 
tomaram conta das redes sociais, mas o ataque a conta do Telegram 
de Moro, que foi invadido e sem sua autorização foram distribuídas 
pornografia, mostra que a sua presença na disputa à presidência da 
República representa uma ameaça. O que petistas e bolsonaristas 
têm em comum nesse caso? Os dois querem destruir a imagem de 
super-herói do combate à corrupção que Moro ganhou ao prender 
políticos e grandes empresários na Operação Lava Jato.

esforço concentrAdo PArA votAr 
indicAdos de BolsonAro

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, garantiu que fará um 
esforço concentrado para votar autoridades indicadas pelo gover-
no federal ao longo do ano de 2021. Esse período de votação vai 
acontecer nos dias 30 de novembro e 1º e 2 de dezembro. Segundo 
Pacheco, esse período será destinado para análise, inclusive, de no-
mes que estão pendentes de serem sabatinados pela Comissão de 
Constituição e Justiça, como o ex-ministro da AGU André Mendon-
ça, indicado para o STF

crise hídricA em deBAte

A crise hídrica será tema de uma audiência pública na sexta-feira, 
na Câmara Federal. As deputadas Talíria Petrone (Psol-RJ) e Luiza 
Erundina , Psol-SP, e o deputado Glauber Braga (Psol-RJ) são os 
autores do requerimento para realização do debate. Eles criticam 
a Medida Provisória, nomeada “MP da Crise Hídrica”, por acredita-
rem que a proposta concentra o poder decisório sobre o uso dos 
recursos hidroenergéticos do país nas mãos do governo federal não 
levando em consideração as competências da Agência Nacional de 
Águas (ANA), de definir e fiscalizar as condições de operação de re-
servatórios. Para os parlamentares, “trata-se de uma proposta que é 
apresentada como solução para crise, porém exclui todos os demais 
usuários da água do processo de discussão relacionado às medidas 
necessárias para o enfrentamento de crises hídricas”.

sem emendAs, sem votAção

Sem emendas políticos do governo estão preocupados com a 
insatisfação da base política do presidente Jair Bolsonaro devido ao 
atraso na liberação das emendas parlamentares. Os aliados também 
reclamam de promessas não cumpridas e de que o governo estaria 
privilegiando alguns partidos do Centrão, em detrimento de outras 
legendas. PP e PL estariam entre os privilegiados. Com isso, MDB e 
PSDB têm feito corpo mole na apreciação das matérias de interesse 
do governo. A resposta ao governo pode ser dada hoje, na votação 
da PEC dos Precatórios. Um problema que o líder do governo, Ri-
cardo Barros.

Para onde iremos? (Parte 1)

a transação individual tributária como instrumento 
para a continuidade dos negócios (Parte 2)

iGOR MacedO de LUceNa
ecONOMiSTa e eMPReSáRiO, dOUTORaNdO eM ReLaÇõeS 

iNTeRNaciONaiS Na UNiveRSidade de LiSBOa

caiO ceSaR BRaGa RUOTOLO
advOGadO TRiBUTaRiSTa e 

MeMBRO dO cONSeLHO de aSSUNTOS 
TRiBUTáRiOS da FecOMéRciO eM SãO 

PaULO

Nesse cenário já surgem algu-
mas decisões judiciais autorizan-
do o contribuinte, com débitos 
inferiores ao limite infralegal 
estampado na Portaria PGFN 
9917/20, a fazer uso desse impor-
tante instrumento e determinar 
que a PGFN aceite a análise da 
proposta, sob o fundamento de 
que a portaria da PGFN, quando 
limita o valor para a transação in-
dividual, extrapola a Lei do Con-
tribuinte Legal (Lei 13.988/2020), 
vez que a indigitada lei não fixa 
um valor.

O sempre festejado Aliomar 
Baleeiro já admitia a transação em 
direito tributário dentro dos limi-
tes legais, nos seguintes termos:

“O próprio art. 171 conceitua a 
transação, empregando o vocábu-
lo no sentido jurídico, e não vul-

gar de negócio qualquer (...) mas 
com o mesmo conteúdo do art. 
1.025 do Cód. Civil, isto é, de ato 
jurídico específico, no qual um 
litígio entre os interessados pode 
ser regulado e extinto mediante 
ajuste de concessões recíprocas.

Ato jurídico, porque modifica 
e extingue obrigações preexisten-
tes, e não contrato – apesar de 
prestigiosas opiniões em contrá-
rio – porque não cria tais obriga-
ções.

A autoridade só pode celebrá
-la, com relativo discricionarismo 
administrativo, na apreciação das 
condições, conveniências e opor-
tunidades, se a lei lh´o faculta e 
dentro dos limites e requisitos 
por ela fixados.

Tratando-se de ato, que exige 
critério elevado e prudência acu-

rada, o CTN determina que a lei 
designará qual a autoridade com-
petente para celebrar a transação 
em cada caso.”

Ives Gandra da Silva Martins 
segue na mesma toada:

“... a disposição do art. 171 
faz clara menção à celebração de 
transação ‘mediante concessões 
mútuas’, o que vale dizer, há razo-
ável discricionariedade na atuação 
da Administração, no conformar 
as condições da transação com 
vistas ao atendimento do inte-
resse público. Porém, nada disso 
prevalecerá se não houver a en-
campação desses parâmetros – ou 
a fixação de outros – pelo Poder 
legislativo, passando a ser vincula-
da a atuação do administrador pú-
blico ao receber crédito tributário 

pela forma transacionada, a partir 
da aprovação da lei.”

Além disso, qualquer limitação 
de valor trazida por norma infrale-
gal se mostra atentatória aos prin-
cípios da isonomia tributária, da 
legalidade e da capacidade contri-
butiva, na medida em que oferece 
condição especial (discrímen) que 
não se coaduna com os objetivos 
da lei que a fundamenta, bem com 
pode causar concorrência desleal 
entre contribuintes num mesmo 
setor econômico. Tal limitação de 
teto do valor para fins de adesão à 
transação individual, pode e dever 
se rechaçada pela via judicial, pois 
é fundamental que o contribuinte 
possua instrumentos para nego-
ciação dos seus débitos inscritos 
de acordo com sua possibilidade 
e realidade fiscal e contábil.

Outubro de 2020, o mundo 
começa a se recuperar da pande-
mia, aviões voltam a voar nos céus 
do planeta com turistas e empre-
sários, hotéis começam a ocupar 
seus quartos lotando-os, salas de 
cinema voltam a receber os blo-
ckbusters, planos de investimen-
to começam a sair do papel de na-
ções como os Estados Unidos e a 
União Europeia. Após a tempesta-
de, o que corre na grande maioria 
do planeta é o retorno das ativida-
des econômicas com as bolsas de 
valores subindo, as IPOs (Ofertas 
Públicas Iniciais, em inglês) vol-
tando a ocorrer e o desemprego 
começando a diminuir, mas in-
felizmente essa história não está 
acontecendo fielmente no Brasil.

Nos últimos meses, o Bra-
sil parece estar envolto em uma 
espécie de tempestade perfei-
ta, algo que ocorreu em 2016 e 
que nenhum brasileiro da época 
gostaria de ver sendo repetido. 
Sofremos hoje com uma inflação 
superando os 10% nos últimos 

12 meses, o nível de desemprego 
continua acima dos 14 milhões de 
desempregados, sofremos com a 
falta de componentes eletrônicos, 
o que causa impacto em diver-
sos setores da nossa indústria, o 
aumento do preço do barril de 
petróleo a nível mundial e o mo-
nopólio da Petrobrás no refino 
brasileiro ameaçam a ocorrência 
de um iminente desabastecimen-
to de combustíveis no país; e se 
tudo isso não fosse suficiente, o 
Governo Federal decidiu ‘que-
brar a regra’ do teto de gastos, 
indicando aos investidores que 
não há limites para os gastos do 
governo, o que resultará em 2022 
em mais inflação e taxas de juros 
cada vez maiores. Talvez a boa no-
tícia é a de que a vacinação está 
avançando rapidamente, e o nú-
mero de vítimas da pandemia cau-
sada pelo novo coronavírus está, 
de fato, cada vez diminuindo.

Neste contexto, o cerne deste 
artigo é uma pergunta do título: 
para onde iremos? Do mais hu-

milde trabalhador brasileiro até o 
mais graduado investidor da Faria 
Lima a pergunta é a mesma: o que 
irá acontecer com o Brasil a partir 
de agora? Parece que não há de 
fato um projeto de país, parece 
que estamos perdidos ao longo 
do tempo e do espaço; e quando 
vemos a Índia, a China, a União 
Europeia, os Estados Unidos, a 
Rússia, o Japão, a Colômbia e vá-
rios outros ‘atores deste cenário’ 
apresentando claramente suas 
metas, seus objetivos, e como irão 
avançar no pós-pandemia, não 
nos resta, por enquanto, qual-
quer visão positiva e confiante em 
relação ao que verdadeiramente 
desejamos ser como nação.

De nada adianta deputados, 
senadores e membros do gover-
no falarem a respeito de Deus, 
de liberdades individuais, de de-
mocracia e de liberdade de ex-
pressão, se não estão entregando 
nenhum objetivo concreto para 
a melhoria da sociedade no mé-
dio e longo prazos. Todos esses 

valores são importantes, mas se 
ficarem apenas que nem palavras 
ao vento, tornar-se-ão banais e 
nocivos. Agentes públicos são 
lembrados e julgados pela sua ca-
pacidade de entregar resultados, 
na minha visão, sendo pragmáti-
cos, práticos no trato com a vida 
e benevolentes com o bolso das 
pessoas. 

Sendo objetivo em minhas 
colocações, estamos enfrentando 
um boicote de carne do nosso 
maior comprador, a China, e não 
há sinais de que esse boicote irá 
ser revertido em um curto prazo. 
Os motivos para isso? A insistên-
cia por parte da ala ideológica 
do governo de criticar constante-
mente o governo de Pequim, seu 
embaixador e principalmente o 
Presidente Xi Jinping de manei-
ra tão radical e incisiva que nem 
os americanos teriam coragem, 
pois sabem que boicotes custam 
empregos, custa faturamento de 
empresas nacionais e impacta di-
retamente no bolso das pessoas. 
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Pela paz universitária (Parte 1)

Família: Plano essencial para deus 

cLáUdiO GeRaLdO ScHÖN
PROFeSSOR da eScOLa POLiTécNica da USP

GiOvaNNi RiBeiRO 
JORNaLiSTa

futuro incerto do Projeto 
de recuPerAção fiscAl
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Senado aprova o Programa de Estímulo ao 
Crédito

3pOlítica

Proposta pretende facilitar financiamento 
para entidades que atendem pessoas com 
deficiência

Parlamentar questiona falta 
de campanhas educativas

Câmara aprova em primeiro turno texto-base da 
PEC dos Precatórios

Tu sabes o que é salário
menstruação?

Um dia desses estava eu pro-
seando com um filósofo de bo-
tequim e de repente um já com 
o coquinho repleto da mardi-
ta... Sapecou... Eu ganho salário 
menstruação... Vem todo mês... 
E quando vem dura apenas três 
dias... Cruzes essa e nova para 
mim... E o menino com o coqui-
nho encharcado da mardita ficou 
lá lamentando e dizendo frases 
celebres como... Eu sou superior 
ao sapinho manguaceiro barbu-
do... Afinal de contas eu bebo e 
ainda dirijo Brasília 74 e ele pode 
beber à vontade... Não dirige na-
dica de nada mesmo... Nem Bra-
sília... O nosso Brasil varonil está 
mesmo à deriva... E agora vai ser 
no salve quem puder... Pois o da 
Manguaça já percebeu que não 
engana mais ninguém vivo... É.

Monstro Mirim ataca e faz 
vítima

Pois é minha gente... Alguns 
religiosos sem ter o que fazer... 
Continuam dizendo que os de-
menores são anjinhos e vítimas e 
que não merecem xilindró... Pois 
é minha gente horrorosa que 
pensa assim... Pega eles e levem 
para sua house hein... Gostou da 
idéia? Esse adolescente bandido 
atirou friamente... E aí o meu 
amiguinho malinha que atende 
pelo nominho de Cotoquinho tá 
agora me perguntando se matar 
friamente... É por que a arma é 
de gelo ou se colocam a pessoa 
no freezer ou na geladeira... Es-
tão vendo... Até mesmo num mo-
mento triste e trágico eu ainda 
tenho que aguentar Cotoquinho 
com suas perguntas que não aju-
dam nadica de nada... Cotoqui-
nho vai caçar sapo vai filhinho 
feio.

Hospital do Trauma e BR 251 
e Papai Noel existem...

Pois muito que bem, minha 
gente mais que biita... Fiquei 
sabendo quando um Duende 
veio dizer que houve uma reu-
nião comandada pelo Papai Noel 
que chegou montado na sua 
imponente mula sem coquinho 
seguido pelo Saci Pererê e resol-
veram que o Hospital do Trauma 
vai sair do papel esse ano e que 
também haverá merrequinha 
para reformar a BR-251 que to-
dos podem esperar e que tudo 
será inaugurado com a presença 
da Branca de Neve e os seus sete 
namorados demenores que são 
os anõezinhos... Como vê minha 
gente... Nem tudo está perdido e 
temos que ter esperança de que 
as coisas vão mesmo acontecer... 
Agora é esperar que o Lobo mal 
deixe, né?

Virou mania grampear
Olha só o que a comunica-

ção... O meu amiguinho malinha 
que ainda atende pelo nominho 
de Cotoquinho está me pergun-
tando o que há de errado com 
grampear... Pois ele mesmo tem 
um grampeador... Esse nanico é 
curioso tá doido sô... Mas acon-
tece que Cotoquinho não sabe 
que o grampo que está dando 
problemas são os do telefone... 
Os arapongas desastrados do 
PT só fazem cagadas... E todos 
os grampos são logo rastrea-
dos... Esses meninos são ruins 
demais... Também o chefe da se-
gurança da Abin foi do Sapinho 
Manguaceiro Barbudo... Eles são 
desastrados demais minha gen-
te... E vocês vão ver no momento 
que provarem que foram a Abin 
que grampeou... Vai feder.

Textinho ou historinha 
cretininhas xonadinhas
Pois muito que bem moçadi-

nha do bem... Nesse momento 
estou deixando de lado todas as 
coisas importantes e sérias... E 
vou me dedicar exclusivamente 
ao nosso besteirol de cada dia... 

Afinal de contas tenho que oxigenar 
o nosso glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom humor 
e rir é melhor do que ouvir a jus-
tiça de Santa Catarina... Eca... Um 
dia um fazendeiro forte disse que 
amava tanto a sua sogra que iria fa-
zer uma bela estátua e de tamanho 
natural dela na porta da sua princi-
pal fazenda... E os amigos disseram 
que iam cobrar... Um ano depois 
todos voltaram a se encontrar e um 
deles perguntou pela estátua e logo 
o fazendeiro sapecou- Eu ia fazer a 
estátua e tudo estava preparado... 
Mas minha sogra empinou a carroça 
e não quis engolir o cimento e por 
isso não foi possível fazer... Arré.

Advogado da Nação PTlândia é 
estapeado

Pois então minha gente... Minha 
já dizia quando eu era menino que 
quem caça uma hora acha... E quan-
do o coquinho não pensa a bunda 
paga... E isso é veró mesmo... Espia 
só... Os Tucanos tem um Senador 
que atende pelo nominho de José 
Aníbal... Ele é sempre educado... 
Mas nordestino e cabra macho ar-
retado... Estava no aeroporto em 
Brasília e de repente um advogado 
e militante da Nação PTlândia o 
chamou de ladrão... Espia só quem 
o faz isso... Pode? Não pode e não 
podia e o Anibal gentilmente che-
gou bem próximo dele deu lhe um 
chute derrubando no meio de todo 
mundo e ele continuou elegante-
mente para o seu voou... Pois é... 
Tomou?

Tudo começa do princípio
Não, minha gente... Isso não 

por demais biito e muito emocio-
nante? Como não insensível? Espia 
só... A frase que foi dita na reunião 
da Câmara de que alguém disse a 
muitos anos que “tudo começa pelo 
principio”... Snif... Snif... Isso é por 
demais emocionante... E estou feliz 
por aprender mais uma frase de 
efeito bombástico que vai mudar 
minha vida para sempre... Eu nun-
ca tinha pensado nisso... Mas ain-
da bem que temos os nossos edis 
para nos ensinar frases que podem 
mudar o rumo da vida de qualquer 
pessoa... Tu sabias que tudo come-
ça do princípio? Não sabia... E até o 
meu amiguinho malinha que aten-
de pelo nominho de Cotoquinho... 
Está por cá suspirando.

Brasil tem que olhar prá frente
Oh, minha gente... Eu não con-

sigo entender e não aguento alguns 
políticos da esquerda falida que vive 
insistindo em Comissão da verdade 
mineira... Outros querem mudar 
a lei da anistia para punir pessoas 
da ditadura... E enquanto isso os 
demenores continuam aterrorizan-
do... Estuprando... E promovendo 
terror e zombando da sociedade e 
esses mesmos políticos fingem que 
nada acontece... Tem que olhar 
para o futuro... Pra frente e o eleitor 
tem que dar uma banana bem dada 
para esses estudiosos... Políticos de 
mierdas e apoiar quem realmente 
vive a realidade do dia a dia e olha 
para o presente e futuro... Chega 
desses demagogos de discursos 
chulos...

Montei no Porco
Eu vou capar o gato... Picar a 

mula... Deitar o cabelo e cair mes-
mo no capinado... E não vá fazer 
nenhum tipo de traquinagem que 
não estarei por perto para te acudir 
de jeito maneira nenhuma... Pois eu 
tenho mesmo que ir embora e não 
estarei por perto para te acudir e 
vou voltar somente amanhã se Deus 
quiser... E até lá por favor lembre-
se: “O Senhor livrará ao necessitado 
que clamar, como também ao aflito 
e ao que não tem quem o ajude”... 
Bíblia Sagrada... Para pensar mes-
mo.

Fuso do dia – Vizinhos que bri-
gam entre si e na hora do perigo são 
eles que devem socorrer ambos... 
Xô violência... Ofensas... Fora mal-
dizentes...

Xonado do dia – O Torcedor 
nota mil do Xonadão o médico Dr. 
Fernando Vita que é gente da me-
lhor qualidade e competência so-
bra... Ele empresta seu talento para 
o Dílson Godinho... Sucessos nobre 
guerreiro... Fui!

Última

Por 312 votos a favor e 144 con-
tra, o plenário da Câmara dos Depu-
tados aprovou, em primeiro turno, 
o texto-base do relator Hugo Motta 
(Republicanos-PB), da Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 23/21. 
Conhecida como PEC dos Precató-
rios, ela limita o valor de despesas 
anuais com precatórios, corrige seus 
valores exclusivamente pela taxa Se-
lic e muda a forma de calcular o teto 
de gastos.

Para concluir a votação da maté-
ria, os deputados precisam analisar 
e votar os destaques apresentados 
pelos partidos, que podem ainda 
mudar trechos da proposta. A sessão 
poderá ocorrer ainda hoje.

De acordo com o texto-base 
aprovado, os precatórios para o 
pagamento de dívidas da União re-
lativas ao antigo Fundo de Manuten-

ção e Desenvolvimento do Ensino 
Fundamental e de Valorização do 
Magistério (Fundef ), atual Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e de Valoriza-
ção dos Profissionais da Educação 
(Fundeb), deverão ser pagos em três 
anos; sendo 40% no primeiro ano, 
30% no segundo e 30% no terceiro 
ano.

Precatórios são dívidas do gover-
no com sentença judicial definitiva, 
podendo ser em relação a questões 
tributárias, salariais ou qualquer ou-
tra causa em que o poder público 
seja o derrotado.

A redação aprovada hoje englo-
ba o texto da comissão especial se-
gundo o qual o limite das despesas 
com precatórios valerá até o fim do 
regime de teto de gastos (2036). Para 
o próximo ano, esse limite será en-

O Projeto de Lei 10668/18 pre-
tende ampliar as possibilidades de 
utilização dos recursos do Fundo 
Nacional de Assistência Social. Em 
análise na Câmara dos Deputados, 
o texto inclui dispositivo na Lei 
Orgânica da Assistência Social (Lei 
8.742/93). 

Conforme a proposta, os recur-
sos desse fundo poderão ser utili-
zados para a subvenção econômica, 

sob a modalidade de equalização de 
taxas de juros, para financiamento a 
entidades de assistência social com 
atividades voltadas para pessoas com 
deficiência. 

“As entidades de assistência so-
cial que cuidam de pessoas com 
deficiência realizam política social 
de grande interesse público”, diz o 
autor da proposta, deputado Felipe 
Carreras (PSB-PE). “Muitas vezes, 

diante da ausência do Estado, são 
essas entidades que amparam as 
pessoas com deficiência, mediante 
ações voltadas para a reabilitação 
profissional, treinamentos para me-
lhoria da qualidade de vida e apoio 
psicológico”, afirma. 

Felipe Carreras lembra que existe 
linha de crédito no Banco Nacional 
de Desenvolvimento Econômico e 
Social (BNDES) voltada para institui-

ções privadas filantrópicas ou sem 
fins lucrativos, para investimentos na 
melhoria e expansão de serviços de 
educação, saúde e assistência social, 
mas o custo das operações é bastan-
te alto. Com a proposta, avalia o de-
putado, será possível às instituições 
financeiras oficiais, como o BNDES, 
conceder financiamento em condi-
ções mais favorecidas às entidades 
beneficentes.

VALDEMAR SOARES

O vereador Rodrigo Cadeirante 
voltou a questionar o papel da entida-
de responsável por gerenciar o trân-
sito em nossa cidade, que a cada dia 
se torna mais caótico sem que nada 
de bom seja feito para reverter esta 
situação. O parlamentar afirmou que 
pela vultosa quantia que se arrecada 
com as multas, mais ações poderiam 
ser feitas para melhorar o fluxo do 
trânsito; “o quê se espera de uma 
entidade que é responsável por criar 
condições de melhorar o nosso fluxo 
do trânsito, é que se faça pelo menos 
uma campanha educativa nos meios 
de comunicações, usar os educado-
res para ensinar para nossas crianças, 
mas nada disso é feito”. 

“Aqui tem centenas de ruas sem 
nenhuma placa de sinalização e onde 
estão os milhões arrecadados? Este 
órgão deveria estar ao lado do povo 
e não ser usado para penalizá-lo so-
mente”, finalizou o parlamentar.

ASCOM/ CÂMARA 

DIVULGAÇÃO

O Senado aprovou medida pro-
visória (MP) que institui o Programa 
de Estímulo ao Crédito (PEC), cria-
do para ampliar o crédito de institui-
ções financeiras públicas e privadas 
para microempreendedores e micro 
e pequenas empresas. O texto retor-
na para a Câmara dos Deputados 
para nova análise.

A proposta é para estimular a 
economia, socorrendo os pequenos 

e microempresários que sofreram os 
impactos negativos da pandemia da 
covid-19 e do isolamento social ne-
cessário para freá-la. O empréstimo 
será concedido a microempresários 
individuais e empresas com receita 
bruta anual de até R$ 4,8 milhões, 
até 31 de dezembro de 2021.

O programa está aberto para as 
instituições financeiras privadas ou 
públicas que queiram aderir. O es-

tímulo será o crédito presumido até 
31 de dezembro de 2026. 

A estimativa do relator da MP no 
Senado, Fernando Bezerra (MDB
-PE), é que será possível incorporar 
ao capital das instituições financeiras 
algo como R$ 40 bilhões com base 
nesse crédito presumido.

“[A novidade] é que a lei está 
orientando para que esse crédito 
adicional que está sendo verificado 

com o aproveitamento desse crédito 
presumido será todo orientado para 
o empreendedor individual, para a 
micro e para a pequena empresa”, 
disse Bezerra.

De acordo com a MP, as insti-
tuições bancárias devem assumir 
os riscos da concessão dos emprés-
timos e as operações não contarão 
com qualquer garantia da União 
ou de entidade pública, bem como 
não terão qualquer tipo de previsão 
de aporte de recursos públicos ou 
equalização de taxa de juros por par-
te da União.

A MP foi publicada pelo gover-
no no início de julho. No final do 
mesmo mês, o Conselho Monetário 
Nacional (CMN) regulamentou o 
programa, e determinou que os cré-
ditos obtidos por meio do programa 
não poderiam ser usados para quitar 
outros débitos com o banco. 

Segundo o Banco Central, o pro-
grama pretende dar às empresas de 
menor porte melhores condições 
para enfrentarem a pandemia da co-
vid-19 e prepararem-se para a reto-
mada da economia. (Agência Brasil)

contrado com a aplicação do IPCA 
acumulado ao valor pago em 2016 
(R$ 19,6 bilhões). A estimativa é que 
o teto seja de quase R$ 40 bilhões 
em 2022. Pelas regras atuais, dados 
do governo indicam um pagamento 
com precatórios de R$ 89 bilhões 
em 2022, frente aos R$ 54,7 bilhões 

de 2021.
Segundo o secretário especial do 

Tesouro e Orçamento, Esteves Col-
nago, cerca de R$ 50 bilhões devem 
ir para o programa Auxílio Brasil e 
R$ 24 bilhões para ajustar os bene-
fícios vinculados ao salário mínimo. 
(Agência Brasil)
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Parlamentar destaca a importância do programa
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Marcelo Freitas comemora aprovação de 
PEC que viabilizará o Auxílio Brasil 

Câmara pede volta de pré-vestibular gratuito 
de forma presencial

Espaço conta com toda a infraestrutura necessária para o apoio a prefeitos e prefeitas em visita ao 
Parlamento mineiro
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A Câmara dos Deputados apro-
vou ontem (4), a Proposta de 
Emenda à Constituição 23/21, do 
Poder Executivo, conhecida como 
PEC dos Precatórios, que limita 
o valor de despesas anuais com 
precatórios, corrige seus valores 
exclusivamente pela Taxa Selic, 
muda a forma de calcular o teto 
de gastos, e com isso, viabilizará o 
programa Auxílio Brasil.

O Deputado Federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG), que de-
fende a matéria desde o início da 
proposição, como forma de me-
lhorar qualidade de vida dos bra-
sileiros, comemorou o resultado 
da votação.

 “Em sessão plenária que en-
trou madrugada adentro, após 
mais de 10 horas de debates e 
intensos trabalhos, aprovamos 
a PEC dos Precatórios, que visa 
garantir a execução do programa 
Auxílio Brasil, com o pagamento 
mínimo de R$ 400,00 (quatrocen-
tos reais) para mais de 17 milhões 
de famílias carentes. Essa é uma 
matéria de extrema relevância 

para o Brasil, que passa por uma 
grave crise econômica. Precisamos 
garantir condições mínimas de 
subsistência para as famílias que 
vivem aflitas, com dificuldades 
em manter o básico em seus lares, 
como a alimentação”, declarou 
Marcelo Freitas. 

O parlamentar também des-
tacou a importância da proposta 
para a geração de emprego e ren-
da. 

“A PEC 23 objetiva garantir 
também a prorrogação da deso-
neração da folha de pagamentos, 
para geração de empregos e ren-
da. Muito além de cuidar do Au-
xílio Brasil, a proposta assegura a 
manutenção de mais de 6 milhões 
de empregos em nosso país”, res-
saltou Freitas. 

Entre outros pontos destaca-
dos pelo parlamentar, estão a am-
pliação do prazo das dívidas dos 
municípios com a Receita Federal 
e com o INSS e a garantia dos pre-
catórios alusivos ao Fundeb. 

“Cumprimos nosso dever de-
fendendo e votando favorável a 

essa PEC, garantindo assim, dias 
melhores para milhões de famí-
lias de nossa Nação. Vamos pror-
rogar a possibilidade para que os 
Municípios, que estão numa situ-
ação extremamente calamitosa, 
aumentem os seus parcelamentos 
para com a Fazenda Pública de 60 
para 240 meses. E não podemos 
esquecer que não haverá nenhum 
prejuízo para os professores. Os 
precatórios alusivos ao Fundef es-
tão também garantidos. Seguimos 
trabalhando com a convicção de 
que estamos fazendo o certo e o 
melhor para o nosso país!”, expli-
cou Marcelo Freitas. 

Conforme o texto aprovado, os 
precatórios para o pagamento de 
dívidas da União relativas ao anti-
go Fundo de Manutenção e Desen-
volvimento do Ensino Fundamen-
tal e de Valorização do Magistério 
(Fundef ) deverão ser pagos com 
prioridade em três anos: 40% no 
primeiro ano e 30% em cada um 
dos dois anos seguintes. Essa prio-
ridade não valerá apenas contra os 
pagamentos para idosos, pessoas 

Os vereadores de Montes Cla-
ros aprovaram na sessão ordinária 
desta quinta-feira (4), oito requeri-
mentos. Um deles, de autoria do ve-
reador Stalin Cordeiro (Pode), que 
solicita o retorno do pré-vestibular 
municipal. Programa que já atendeu 
centenas de estudantes carentes na 
preparação para o Enem e vestibu-
lares. O parlamentar comentou que 
com a diminuição dos casos de Co-
vid e a volta das aulas presenciais, 
a reimplantação do pré-vestibular 
seria uma oportunidade para os 
estudantes receberem essa impor-
tante ajuda no aprendizado: “Vários 

estudantes me procuraram pedido 
o apoio para a volta do pré-vestibu-
lar gratuito municipal. Esse projeto 
já beneficiou muitos estudantes e 
há mais de oito anos não funciona. 
O requerimento teve o apoio de to-
dos os colegas porque entendemos 
que a necessidade é grande e o be-
neficio será maior ainda”, ressaltou 
Stalin.

Infraestrutura - O vereador Val-
decy contador (Cidadania), pediu a 
reforma geral e manutenção dos ba-
nheiros do Mercado Sul, no bairro 
Morrinhos.

O parlamentar informou os sa-
nitários são usados por feirantes 
e pelos clientes que reclamam do 
estado precário e da falta de con-
servação.

A vereadora Professora Iara 
Pimentel (PT), apresentou Mo-
ção de Apoio ao Projeto de Lei nº 
3.018/2021, que dispõe sobre a 
isenção de imposto de renda aos 
professores de todos os níveis es-
colares. Para a parlamentar o bene-
fício seria uma forma de valorizar 
e ajudar os profissionais que não 
têm o salário que merecem. (Ascom 
CMMC)

ALMG inaugura Centro de Atendimento a Prefeitas 
e Prefeitos

Criação de mercado de carbono poderá ser votada na 
segunda-feira

A Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG) inaugurou nesta 
quinta-feira (4) seu Centro de Aten-
dimento a Prefeitas e Prefeitos, loca-
lizado no andar térreo do Palácio da 
Inconfidência. 

O espaço, que já está à dispo-
sição dos titulares das prefeituras, 
será de uso privativo de prefeitos e 
prefeitas, para que possam ter um 
local para trabalhar durante o inter-
valo entre os compromissos agen-
dados, ou antes de sua realização, e 
contar com uma estrutura de apoio 
básica para o desenvolvimento de 
suas atividades. 

A entrada será por meio do por-
te de credenciais de acesso especial, 
que também dispensará prefeitas 
e prefeitos dos procedimentos de 
controle de acesso da Casa, facili-
tando o seu ingresso nas dependên-
cias da ALMG. 

Iniciativa elogiada

O Presidente da Associação Mi-
neira de Municípios (AMM), Julvan 
Lacerda, elogiou a iniciativa. “É um 
espaço que valorizará o esforço dos 
prefeitos, que sempre estão na Casa 
buscando soluções para os enormes 
desafios da administração municipal, 
sempre sobrecarregada. Agradeço o 
acolhimento do Parlamento mineiro, 
não só neste espaço físico, mas por 
ser um representante dos interesses 
dos municípios”, afirmou. 

O presidente da ALMG, deputado 
Agostinho Patrus (PV), convidou to-
das as prefeitas e os prefeitos a virem 
à Assembleia conhecerem o novo es-
paço. “Reconhecemos a importância 
do trabalho das prefeituras e quere-
mos que o Centro de Atendimento 
seja um ponto de apoio, para que 
tenham a estrutura para, enquanto 

estão aqui, continuarem a dar bom 
andamento aos trabalhos. E quere-
mos também que o Parlamento mi-
neiro seja sempre um parceiro dos 
prefeitos e ajude e contribua para 
o desenvolvimento das cidades, le-
vando recursos. É desproporcional a 
exigência que é feita aos municípios 
e a contrapartida financeira que eles 
recebem. Queremos, cada vez mais, 
trabalhar juntos por Minas Gerais e, 
por isso, estaremos sempre prontos 
e com nossas portas abertas”, ressal-
tou.

Também esteve presente à inau-
guração o deputado Zé Reis (Pode), 
que já foi prefeito da cidade de Bo-
nito de Minas, no Norte do Estado. 
O fato foi lembrado pelo presidente 
da AMM. “Ele sabe de nossas batalhas 
por recursos para a região junto ao 
Governo do Estado”, frisou. (Portal 
ALMG)

Relatora do projeto que regu-
lamenta o mercado de compra e 
venda de créditos de carbono no 
Brasil (PL 528/21), a deputada Car-
la Zambelli (PSL-SP) afirmou que a 
proposta poderá ser votada na pró-
xima segunda-feira. Foi convocada 
sessão deliberativa para segunda-
feira (8), às 18 horas, com pauta a 
ser divulgada.

O texto, que cria o Mercado 
Brasileiro de Redução de Emissões 
(MBRE), teve a urgência aprovada 
nesta quinta-feira. Zambelli adian-
tou que vai negociar pontos da 

proposta que, segundo ela, não 
cria um mercado obrigatório em 
função das desigualdades regio-
nais.

“As regiões Sudeste e Sul estão 
preparadas para receber essa obri-
gatoriedade do crédito de carbono 
do mercado de carbono. Porém, as 
regiões Norte e Nordeste não es-
tão preparadas por enquanto para 
receber esse mercado obrigatório 
de crédito de carbono. E o que 
poderia acontecer? O problema de 
as regiões mais pobres do País aca-
barem tendo que pagar para as re-

giões mais ricas do País”, afirmou.
A relatora explicou que o merca-

do será regulado por uma terceira 
parte, como uma bolsa de valores, 
sem interferência direta governa-
mental. “Não vai haver controle 
governamental sobre o crédito de 
carbono. Isso é importantíssimo 
para dar mais tranquilidade para 
as pessoas jurídicas ou físicas que 
queiram comercializar os créditos 
de carbono. Estamos regulamen-
tando os procedimentos de valida-
ção e verificação”, disse Zambelli.

Segundo Zambelli, a aprovação 

da proposta vai gerar uma sinaliza-
ção positiva, especialmente duran-
te a realização da Cúpula Mundial 
do Clima (Cop-26). “É importantís-
simo que mostremos para o mun-
do que estamos preocupados com 
essa segurança jurídica e como va-
mos verificar esse crédito de carbo-
no internamente”, destacou.

Zambelli, que é presidente da 
Comissão de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável da 
Câmara, participa da Cop-26, em 
Glasgow (Escócia). (Agência Câ-
mara)

GUILHERME BERGAMINI

com deficiência e portadores de 
doença grave.

OPOSIÇÃO – O parlamentar 
lamentou a tentativa da oposição 
em rejeitar a PEC e, em consequ-
ência, inviabilizar o Auxilio Brasil. 

“Dá tristeza ao povo brasileiro 
observar especialmente a tentativa 

da oposição de minguar a possibi-
lidade de o Governo Federal pa-
gar 400 reais para as famílias mais 
carentes de nosso País”, concluiu 
Marcelo Freitas. 

TRAMITAÇÃO - A proposta ob-
teve 312 votos favoráveis contra 

144 da oposição.  Para se concluir 
a votação da matéria em 1º turno, 
os deputados precisam analisar 
os destaques apresentados pelos 
partidos na tentativa de mudar 
trechos da proposta. Não há ain-
da data definida para essa sessão. 
(GISSELE NIZA – Colaboradora)

PRECATÓRIOS

Carla Zambelli, relatora da proposta
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Amams e Grão Mogol fazem seminário 
de enoturismo nesta sexta-feira
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GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
e a Prefeitura de Grão Mogol pro-
movem nesta sexta-feira, o  I Se-
minário de Enoturismo e Turismo 
Gastronômico do Norte de Minas,  
com palestras de Professor Doutor 
Vander Valduga, uma das maiores 
autoridades em enoturismo do 
país, a enóloga, Ana Borges, o 
Chef de Cozinha, Wessery Zago, 
e a Gastrônoma, Bernadete Gui-
marães. A realização do seminário 
busca aproximar os gestores, em-
preendedores e trabalhadores dos 
setores de Turismo e Gastronomia 
no Norte de Minas, das principais 
tendências e inovações do merca-
do. O evento conta com o apoio 
de parceiros, como a Secretaria 
Municipal de Turismo de Grão 
Mogol, do Circuito Turístico Lago 
de Irapé, e do Convention & Visi-
tors Bureau e do Sebrae Minas.

De acordo com o superinten-
dente de Turismo da Amams e se-

cretário de Turismo, Ítalo Mendes, 
o evento discutirá as inter-relações 
entre a comida, o vinho e as via-
gens, destacando as contribuições 
da Gastronomia para a construção 
de experiências memoráveis nos 
destinos turísticos, valorizando e 
diversificando a oferta turística lo-
cal. Para participar do Seminário, 
que acontecerá na Casa da Cultu-
ra, entre às 10h e 16h, é necessá-
rio se inscrever em: https://www.
sympla.com.br/seminario-de-eno-
turismo-e-turismo-gastronomico-
do-norte-de-minas_1387496

Grão Mogol está a 150 km de 
Montes Claros e a 550 km de Belo 
Horizonte. Situado no alto da Ser-
ra do Espinhaço, a cidade de clima 
ameno destaca-se por suas belezas 
naturais como rios e cachoeiras, 
além de trilhas de grande poten-
cial para o cicloturismo, para o 
trekking e para a observação de 
aves. Além disso, o município 
abriga o Parque Estadual de Grão 
Mogol. Dentre os atrativos da ci-
dade, destaca-se a Igreja Matriz de 

Santo Antônio, toda construída 
em madeira e pedra, considerada 
uma das mais imperdíveis de Mi-
nas, o Presépio Natural Mãos de 
Deus, considerado o maior presé-
pio a céu aberto do mundo, com 
uma área de 3.600 m², a produção 
de vinhos finos do Vale do Gongo, 
além do casario colonial tombado 
como Patrimônio Estadual e o rico 
artesanato, vendido para as maio-
res lojas de decoração do país.

O presidente da Amams, José 
Nilson Bispo de Sá, prefeito de Pa-
dre Carvalho, destaca que todo es-
forço para gerar empregos e renda 
tem de receber o apoio e por isso, 
a Amams está nessa luta. Ele lem-
bra que a gastronomia do Norte 
de Minas é muito forte, como a 
carne de sol, apreciada em várias 
partes do mundo, o arroz com pe-
qui, a cachaça que é a melhor do 
mundo, o frango caipira. Tem de 
criar uma conscientização e prepa-
rar os norte-mineiros para essa si-
tuação e transformar isso em fonte 
econômica. O superintendente de Turismo da Amams e secretário de Turismo, Ítalo Mendes 

Treino, música e dança: aulões de ritbox viram 
a nova sensação fitness de Pirapora

As campanhas de saúde ‘Se-
tembro Amarelo’ e ‘Outubro 
Rosa’ inspiraram o Professor 
Willian Inaldo Fonseca e o edu-

cador Cícero Wilber Sebastião 
Gomes Santos a transformarem 
Pirapora num palco, a céu aberto, 
de uma série de ações de incen-

tivo à atividade física, saúde, boa 
forma e autoestima, em tempo 
de novo normal, pós pandemia. 
Desde o mês de março eles vêm 

Curso gratuito aborda cuidado pós-Covid na Atenção 
Primária à Saúde

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, VINICIUS PEREIRA ANDRADE, CPF/CNPJ nº 08507962610, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 24.672,73,
em 07/06/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844440773572-1 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 60521, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 03 de Novembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

A Escola de Saúde Pública do 
Estado de Minas Gerais (ESP-MG) 
abre inscrições nesta quinta-feira 
(4/11) para o curso “O Cuidado 

Pós-Covid-19 na APS”. O programa 
será ministrado na plataforma virtu-
al de aprendizagem da ESP-MG, na 
modalidade Educação a Distância 

(EaD), no formato autoinstrucional 
(sem tutor) e com certificação na 
conclusão. 

A capacitação é destinada aos 

profissionais de Saúde do Sistema 
Único de Saúde (SUS), preferencial-
mente da Atenção Primária à Saúde 
(APS) e que atuem nos municípios 

Escola de Saúde Pública de Minas Gerais disponibiliza atividade na modalidade de educação a distância e prevê certificação

EXTRAVIO DE 
DIPLOMA

Eu, Jordanie Danielli 
Jorge Dias, informo o ex-
travio do Diploma de Gra-
duação em Enfermagem, 
concluída em Julho/2009, 
expedido pela FUNORTE - 
Faculdade Unidas do Norte 
de Minas. 

Estou disponível pelo 
telefone: (38) 9.9990-5130.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc. 93/21-PP 39/21 - Prest. de 
serviços elétricos - Credenciamento: 
18/11/21- 08:00h. 
Proc. 96/21-PP 40/21 - Aquisição de 
vigas metálicas - Credenciamento: 
18/11/21-10:00h 
Proc. 97/21-PP 41/21 - Aquis. de mat. 
de fisioterapia e fonoaudiologia-
Credenciamento: 18/11/21-13:00h-
www.olhosdagua.mg.gov.br-
licitacaoolhosdagua@hotmail.com. 

promovendo a prática do RitBox, 
a serviço da cultura fitness. Os 
aulões a céu aberto ganharam po-
pularidade a partir dos primeiros 
encontros na Praça Padre Léo, no 
bairro Nova Pirapora, conquis-
tando um número crescente de 
adeptos, de olho nos inúmeros 
benefícios da nova proposta de 
atividade física. 

O projeto ganhou ainda mais 
visibilidade quando os aulões fo-
ram estendidos ao Balneário das 
Duchas e à área de eventos da 
Av. Salmeron, no centro da cida-
de. Movimentando muita gente. 
As imagens da combinação de 
treino, música e dança, no ritmo 
intensivo e contagiante do ritbox, 
‘viralizaram’ nas redes sociais e 
confirmaram o sucesso da ini-
ciativa. Mobilizando 115 alunos 

matriculados (99% mulheres) a 
partir de 13 anos de idade, as au-
las semanais de Ritbox ocorrem 
as segundas, terças e quartas-fei-
ras, das 18 às 19 horas, no Espaço 
Ouros de Minas, no Bairro Cícero 
Passos. “Quem treina, dança (e se 
exercita) os males espanta”, ga-
rante o professor Willian Inaldo. 

Coach em ritbox, com cer-
tificação e referência estadual, 
Willian já iniciou a mobilização 
para o “Aulão do Novembro Azul”, 
dia 21/11, às 17 horas, na praça 
de eventos da orla fluvial: “Tere-
mos muito Ritbox, dança e diver-
são com Three dance. Vista-se de 
azul e vamos, juntos, abraçar essa 
causa em prol da conscientização 
e prevenção do câncer de prósta-
ta”, convida.  O evento terá apoio 
da Prefeitura de Pirapora, através 

da Empresa Municipal de Turis-
mo (EMUTUR). O coach repre-
sentou Pirapora, recentemente, 
no ‘Aulão desformalize’, em Belo 
Horizonte, na Praça da Pampulha, 
realizado pelo Movimento RitBox 
Minas Gerais. Foi a culminância 
do Outubro Rosa, reunindo um 
grande número de profissionais 
de renome estadual no RitBox. 

Chamada de ‘HIIT’ (sigla em 
inglês para ‘High Intensity Inter-
val Training’ ou treinamento in-
tervalado de alta intensidade), o 
RitBox é perfeito para quem tem 
pouco tempo disponível e quer 
uma atividade diferenciada para 
emagrecer, definir os músculos e 
melhorar o condicionamento físi-
co. Mais massa muscular e menos 
percentual de gordura. (Ascom 
PMP)

do estado de Minas Gerais.
Os candidatos poderão se 

inscrever no período de 4/11 a 
17/11/2021 por meio do preenchi-
mento do formulário eletrônico.

Serão oferecidas, inicialmente, 
mil vagas, a serem preenchidas pela 
ordem de chegada das inscrições 
válidas. Para se inscrever, é necessá-
rio atender a três pré-requisitos: ser 
profissional de Saúde do Sistema 
Único de Saúde (SUS), preferencial-
mente da Atenção Primária à Saúde 
(APS); trabalhar no estado de Minas 
Gerais e possuir conhecimentos bá-
sicos em Internet.

O curso 

O curso terá carga horária de 
20 horas, distribuídas em quatro 
módulos: “A pós-covid-19”; “Estra-

tificação de risco na pós-covid-19 e 
outras repercussões na saúde”; “Flu-
xos assistenciais para o cuidado na 
pós-Covid-19” e “Cuidado interpro-
fissional da pós-covid-19”.

O resultado do processo de 
inscrição e a lista dos nomes dos 
candidatos contemplados serão di-
vulgados no site da ESP-MG na data 
prevista de 19/11/2021. Já o início 
do curso, no Ambiente Virtual de 
Aprendizagem (AVA), está previsto 
para 22/11/2021. 

É muito importante atentar-se 
para o e-mail informado no ato da 
inscrição. É necessário que o e-mail 
seja pessoal e esteja digitado corre-
tamente, já que os comunicados for-
mais sobre o curso, como o envio de 
login e senha de acesso, ocorrerão 
por meio deste e-mail.

Para mais informações ou dú-
vidas sobre o processo seletivo e 
o curso entre em contato com a 
Assessoria de Educação a Distân-
cia (AEaD):  WhatsApp: (31) 3275-
1440 ou pelo  e-mail: eadespmg.
curso01@gmail.com no horário de 
8h às 17h, de segunda à sexta-feira. 
(Agência Minas)
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A licitação realizada na prefeitura de Montes Claros 

O prefeito Humberto Souto 

6 cidade
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DIVULGAÇÃO 

Prefeito veta projeto que proíbe tatuagens e 
piercings em animais domésticos e silvestres

GIRLENO ALENCAR

O prefeito Humberto Souto ve-
tou o Projeto de Lei 75/2021, que 
proíbe a realização de tatuagens e 
implantação de piercings em ani-
mais domésticos e silvestres em 
Montes Claros, com a alegação de 
inconstitucionalidade em razão de 
flagrante vício de competência, 
bem como vai de encontro com o 
interesse público. Ele lembra que 
prefacialmente, não desconhece a 
importância da matéria, que a nor-
ma tem por escopo a importante 
proteção da fauna e a promoção 
da saúde animal, proibindo sua 
submissão a procedimentos não 
essenciais que podem caracterizar 
maus tratos, bem como causar-
lhes sofrimento, especialmente 
mediante a realização desneces-
sária de procedimentos capazes 
de lhes gerar sofrimento desne-
cessários. “Vale mencionar que 
não se desconhece que em outros 
Estados e Municípios da federação 
a existência de projetos e até mes-
mo leis, sobretudo considerando 
a reprovável tendência, em outros 
países, voltadas para realização de 
tatuagens e implantação de pier-
cings em animais de estimação 

tão só para satisfazer preferências 
estéticas, causando dores inúteis 
nos bichos.

É o caso do Projeto de Lei 
Estadual Ordinária Paranaense, 
que versa sobre a mesma temáti-
ca, “além do sofrimento causado 
pela dor, os animais tatuados são 
expostos a diversas outras com-
plicações, como reações alérgicas 
à tinta e ao material utilizado no 
procedimento, infecções, cica-
trizes, queimaduras e irritações 
crônicas”, o que ensejou a propo-
situra de vedação de tais práticas 
direcionadas à exclusiva finalida-
de estética. A esse respeito, não 
se pode olvidar que o artigo 225 
da Constituição da República es-
tabelece que em seu conjunto de 
princípios e regras “todos têm 
direito ao meio ambiente ecologi-
camente equilibrado, bem de uso 
comum do povo e essência à sadia 
qualidade de vida, impondo-se ao 
Poder Público e à coletividade o 
dever de defendê-lo e preservá-lo 
para as presentes e futuras gera-
ções”, a este incumbindo o dever 
de “proteger a fauna e a flora, ve-
dadas, na forma da lei, as práticas 
que coloquem em risco sua fun-
ção ecológica, provoquem a extin-

ção de espécies ou submetam os 
animais a crueldade”.

É dever do município de adotar 
medidas de proteção e promoção 
do meio ambiente, e da fauna de 
modo específico, realizando-se 
ações que evitem a exposição dos 
animais a maus tratos, à crueldade 
e ao sofrimento. Entretanto, cabe 
destacar, da minuciosa análise das 
competências constitucionais con-
correntes, em sentido lato, que o 
constituinte demarcou uma área 
de competências exercitáveis con-
juntamente, em parceria, pelos in-
tegrantes da Federação, segundo 
a observância de regras preesta-
belecidas. Desse modo, no artigo 
23, da Constituição da República, 
restou individualizado as com-
petências gerais ou de execução 
cometidas à União, aos Estados, 
ao Distrito Federal e aos Municí-
pios, e, no artigo 24, competên-
cias legislativas atribuídas à União, 
aos Estados e ao Distrito Federal. 
Adiante, no artigo 30, inciso II, a 
Constituição da República dispôs 
ainda sobre a competência legis-
lativa concorrente para nela inte-
grar os Municípios.

Portanto, a competência mate-
rial comum não se confunde com 

A Prefeitura de Montes Claros 
realizou a abertura oficial da Cam-
panha Educativa Novembro Azul, 
de conscientização sobre a impor-
tância da prevenção e do diagnós-
tico precoce do câncer de próstata, 
além dos cuidados integrais com 
a saúde do homem. O ato ocor-
reu quarta-feira, na nova sede da 

Prefeitura, com as presenças do 
vice-prefeito de Montes Claros, 
Guilherme Guimarães; a secretária 
municipal de Saúde, Dulce Pimen-
ta; o diretor de Atenção à Saúde da 
Prefeitura, Bruno Pinheiro; além 
de diversos servidores da Secreta-
ria Municipal de Saúde. Durante 
todo o mês, as unidades de Aten-

ção Primária à Saúde do município 
irão desenvolver diversas ações 
voltadas para a promoção da saú-
de do homem. Ontem foi a vez da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros realizou ato na praça Dou-
tor Carlos.

NOVEMBRO AZUL - O câncer 
de próstata é o segundo tipo de 

câncer mais incidente em homens 
de todas as regiões do país, sendo 
assintomático no início, o que tor-
na a prevenção muito importante. 
A Sociedade Brasileira de Urologia 
recomenda que homens, a par-
tir de 50 anos, devem procurar a 
unidade de saúde para avaliação e 
acompanhamento. (GA)

A Prefeitura de Montes Claros 
realizou a abertura de propostas do 
processo licitatório que vai contra-
tar empresas para construir as co-
berturas das quadras de esporte do 
Cemei do bairro Village do Lago e 
da Escola Municipal Rozenda Zane, 
no bairro Planalto. Para construir a 
cobertura da quadra do Village do 
Lago, a empresa Construtora Per-
cam Ltda concedeu desconto de 
R$ 109.665,58, o que corresponde 
a 15% do valor máximo da obra, 
orçada em R$ 730.762,96. Já para 
a construção da quadra coberta da 
Escola Municipal Rozenda Zane, a 
empresa Cepol Construções e Edifi-

A Secretaria Municipal de Saú-
de adquiriu R$ 127.314,00 em 
órtese e prótese ortopédicas au-
xiliares de locomoção, conforme 
publicação no Diário Oficial, atra-
vés do processo 0629/2021 – ine-
xigibilidade de licitação 133/2021. 
Com recursos específicos aloca-
dos na programação pactuada e 
integrada (PPI Assistencial e recur-
so de tesouro municipal, confor-

me o chamamento público 008/ 
2021. Foram R$ 66.051,00 com a 
empresa Orthop indústria e co-
mércio de produtos ortopédicos e 
R$ 61.263,00 com a empresa Orte-
pedia Montes Claros.  

A coordenadoria municipal das 
pessoas com deficiências explica 
que Montes Claros tem enfrentado 
problemas para comprar as órtese 
e próteses, pois com a Covid-19, 

o preço subiu demais, enquanto a 
tabela SUS se manteve no mesmo 
valor. Por isso, Montes Claros tem 
200 pessoas aguardando as pal-
milhas ortopédicas e 30 pessoas 
aguardando as cadeiras tetraplé-
gicas. Montes Claros acabou ser-
vindo de parâmetro nacional ao 
conseguir fazer uma licitação com 
interessados em fornecer os pro-
dutos. (Ascom PMMC)

competência legislativa concor-
rente.  A proposição sob análise 
se enquadraria, em tese, na com-
petência municipal para legislar 
sobre o assunto de interesse local 
e suplementar a legislação fede-
ral e estadual no que couber, nos 
termos garantidos pelo artigo 30, 
incisos I e II, da Constituição da 

República, repetida por simetria 
pelo artigo 15 da Lei Orgânica de 
Montes Claros. “Contudo, a pro-
positura legislativa, ora apresenta-
da por esta Casa de Leis, deu-se de 
forma absolutamente abrangente, 
com vedações de alcance irres-
trito. É dizer: o texto adotado na 
redação da propositura legislativa 

em questão, que não goza de ne-
nhuma restrição de abrangência, 
uma vez sancionado, ensejará 
conflitos no manejo de animais, 
inclusive no setor de produção, 
de peculiar interesse econômico, 
sem prejuízo de provocar confli-
tos a procedimentos semiológi-
cos, zootécnicos e profiláticos”.

Campanha Novembro Azul é 
lançada oficialmente em Moc

Empresas oferecem descontos de quase R$ 250 mil 
para construir coberturas em quadras poliesportivas

Moc compra R$ 127, 3 mil em 
órteses e próteses

cações Polo Ltda concedeu descon-
to de 17,13%, o que corresponde a 

R$ 140.133,31 de economia para os 
cofres do Município. 
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Montes Claros retroage medidas contra Covid-19

Montes Claros apresenta alto índice de 
infestação de dengue
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A cidade de Montes Claros apre-
sentou índice de infestação de 4,2 
de mosquito da dengue, conforme 
pesquisa realizada entre os dias 18 
e 22 de outubro. Essa foi a terceira 
pesquisa do Levantamento Rápido 
de Índices para Aedes aegypti (LI-
RAa) do ano de 2021. O LIRAa indi-
cou um índice de 4,2%, ou seja, de 
cada 1.000 casas pesquisadas pelos 
agentes do Centro de Controle de 
Zoonoses (CCZ) da Prefeitura, 42 
apresentaram criadouros do mos-
quito transmissor da dengue, do zika 
vírus e da chikungunya. O resultado 
foi muito melhor do que o apurado 
no último LIRAa, realizado em mar-
ço e que trouxe um índice de 11,4% 
de infestação. Ainda assim, é uma 
situação que exige cuidados, já que, 
segundo os critérios do Ministério da 
Saúde, qualquer índice superior a de 
3,9% é considerado de alto risco de 

disseminação de doenças.
Os locais em que foram encontra-

dos criadouros do Aedes aegypti com 
maior frequência foram os depósitos 
móveis, como vasos de plantas aquá-
ticas, frascos com água, pratos de 
suporte para plantas, recipientes de 
degelo de geladeiras, bebedouros de 
animais, reservatórios de climatiza-
dores, objetos religiosos e pequenas 
fontes ornamentais, corresponden-
do a 41,3% do total; em seguida, 
vieram os depósitos ao nível do solo, 
como barris, tinas, tonéis, tambores, 
depósitos de barro, tanques, poços, 
cisternas e cacimbas, equivalendo a 
33,9% dos criadouros; já os depósi-
tos fixos, como tanques de alvenaria, 
depósitos em obras, piscinas, sanitá-
rios em desuso, caixas de passagem, 
ralos, canaletas e peças arquitetôni-
cas, foram 14,7% do total. Vale des-
tacar que, já que a maioria dos focos 
foram encontrados em residências 
(97,3%), a participação da população 

é imprescindível para conter o avan-
ço do mosquito e, consequentemen-
te, das doenças por ele transmitidas, 
principalmente a dengue.

As principais recomendações 
para evitar a proliferação do Aedes 
aegypti são: Providenciar limpeza 
periódica (uma vez por semana) e 
vedação dos tambores, tanques, e 
qualquer outro tipo de reservatório 
a nível do solo, além de usar toda 
a água reservada em um período 
menor que o ciclo de reprodução 
(7 a 10 dias) do mosquito; limpar 
periodicamente os ralos e caixas de 
passagens, bem como providenciar 
nivelamento correto e usar telas 
quando necessário; destinar o lixo 
para coleta pública.

Outra medida é escoar a água dos 
pratos de planta; limpar e drenar 
calhas e lajes, principalmente em pe-
ríodos que antecedem e durante as 
chuvas, se possível ajustando o nive-
lamento para proporcionar uma que-

O mosquito Aedes aegypti preocupa as autoridades sanitárias

O prefeito Humberto Souto 
publicou o Decreto 4314, onde re-
troage as medidas de flexibilização 
em Montes Claros. A constatação 
de que ocorreu descumprimento 
das normas sanitárias, com fes-
tas clandestinas, levou a adotar 
essa medida, onde o funciona-
mento das lojas de conveniência, 
bares, restaurantes e similares, 
bem como das casas de festas e 
eventos poderá ocorrer entre 5h 
e 24h de domingo a quarta-feira 
e entre 5h e 1h, do dia posterior, 
nas quintas-feiras, sextas-feiras e 
sábados, respeitando-se as regras 
de enfrentamento da Covid-19. O 
atendimento, para quem permane-
ça no recinto, somente poderá ser 
feito a pessoas sentadas em seus 
lugares; a distância entre as mesas 
reservadas aos clientes não poderá 
ser inferior a 1,5 metro, proibida a 

da de água apropriada; tratamento 
adequado em piscinas, mesmo que 

não estejam em uso; limpar periodi-
camente lotes vagos, quintais de resi-

dências e dependências dos imóveis 
comerciais, indústrias e outros.

junção de mesas;  cada mesa, re-
servada aos clientes, não poderá 
contar com mais de  seis cadeiras.  

Os serviços de bares, restauran-

tes e similares não sofrerão restri-
ção de horário para o fornecimen-
to de produtos através de entrega 
direta no endereço do adquirente, 

vedada a retirada no local da ven-
da.  O funcionamento de restau-
rantes situados fora do perímetro 
urbano deve ser direcionado, em 

período diverso do estabelecido 
no caput, exclusivamente para ga-
rantir o atendimento de pessoas 
em deslocamento para outras ci-
dades ou que estejam transportan-
do cargas.  O funcionamento das 
casas de festas e eventos somente 
poderá ocorrer com a presença de 
convidados e demais participantes 
que estejam vacinados contra a 
Covid-19, com a primeira dose ou 
dose única, desde que conste pelo 
menos 15  dias da vacinação, a ser 
comprovado Município de Montes 
Claros  mediante apresentação 
de cópia do cartão de vacinação 
e documento de identidade com 
foto ou, na ausência da vacinação, 
que apresentem teste negativo de 
RT-PCR com antecedência máxima 
de 72 horas.

Deve-se respeitar a capacidade 
máxima de público permitida que 

será de uma pessoa a cada quatro 
metros quadrados, nos espaços 
fechados, e de uma pessoa a cada  
dois metros quadrados, nos locais 
abertos;  em caso de serviço de 
comidas e bebidas,  o atendimento 
só  para quem permaneça no re-
cinto, somente poderá ser feito a 
pessoas sentadas em seus lugares;  
a distância entre as mesas reserva-
das aos presentes não poderá ser 
inferior a 1,5  metro, proibida a 
junção de mesas;  cada mesa, re-
servada aos presentes, não poderá 
contar com mais de  seis cadeiras. 
O atendimento de todas as dispo-
sições constantes do Decreto Mu-
nicipal n.º 4046, de 20 de maio de 
2020. A restrição não se aplica a 
participação de crianças de até 11 
anos, até que esta faixa etária este-
ja incluída no plano de vacinação. 
(GA)
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OLHOS D'ÁGUA 

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO

8 SeguRança pública

Bombeiros resgatam corpo 
de homem que se afogou no 
Rio Macaúbas 
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POLÍCIA CIVIL/ DIVULGAÇÃO

PCMG prende instrutores de autoescola que 
ofereciam facilitação no exame de CNH 

CNJ recomenda que juízes garantam liberdade 
de crença em prisões

Exército Brasileiro sedia conferência 
bilateral com o Exército do Peru

A 5ª Subchefia do Estado-Maior 
do Exército realizou a XI Conferência 
Bilateral de Estado-Maior entre 
o Exército Brasileiro e o Exército 
do Peru (XI CBEM Brasil-Peru). O 
evento teve por finalidade estabelecer 
entendimentos bilaterais de 
intercâmbio entre as Forças Terrestres 
dos dois países.

As Conferências Bilaterais 
de Estado-Maior são encontros 
realizados entre o Exército Brasileiro 
e os exércitos de nações amigas 
bilateralmente, coordenadas pelo 
Estado-Maior do Exército Brasileiro; e 
têm por objetivos planejar atividades 
de intercâmbio e trocar experiências 
e conhecimentos para estudo de 
temas de interesses comuns nas 
áreas de pessoal, educação e cultura, 

informação, defesa cibernética, 
doutrina militar terrestre, logística, 
mobilização, ciência e tecnologia, 
assuntos internacionais, assuntos 
especiais e de economia e finanças.

Estavam presentes o Vice-Chefe 
do Estado-Maior do Exército, General 
de Divisão Flavio Marcus Lancia 
Barbosa, o Chefe do Estado-Maior do 
Exército do Peru, General de Divisão 
Walter Horácio Córdova Alemán, 
o 5º Subchefe do Estado-Maior do 
Exército, General de Divisão Alcides 
Valeriano de Faria Junior, o Chefe 
da Carteira América do Sul, Coronel 
Charbel Almair de Nader Bitencourt, 
o Assessor de Relações Internacionais, 
Coronel Dick Estevam Luconi 
Marques, e a comitiva peruana. 
(Exército Brasileiro)

Na cidade de Olhos D'Água, 
os bombeiros resgataram o 
corpo de um homem, de 26 anos, 
que se afogou no Rio Macaúbas. 
O afogamento foi no último 
domingo (31) e testemunhas 
contaram que ele nadava no 
local quando submergiu. Os 
militares fizeram buscas com uso 
de equipamentos específicos 

de mergulho e salvamento 
aquário. O corpo da vítima foi 
encontrado preso em galhas 
de árvore às margens do rio na 
terça-feira (2).

Segundo os bombeiros, 
as causas do afogamento são 
desconhecidas e o corpo foi 
levado para o Instituto Médico 
Legal de Montes Claros.

Durante a Operação ‘Exame 
Legal’, realizada pela Polícia Civil, 
em Montes Claros, três pessoas 
acabaram presas; as prisões 
aconteceram na manhã dessa 
quinta-feira (4). A ação desarticulou 
um grupo criminoso que utilizava 
de má-fé para atrair candidatos 
com propostas inexistentes de 
facilitação na aquisição da Carteira 
Nacional de Habilitação (CNH). 
Segundo a PC, os presos são dois 
instrutores de autoescola, de 44 
e 49 anos, e um homem, de 29 
anos, que agenciava os candidatos. 
O delegado-geral, Jurandir 

Rodrigues, concedeu entrevista 
sobre o assunto: “um instrutor 
foi preso na área de exames e o 
outro foi detido na autoescola em 
que trabalha. A terceira pessoa 
responsável pela captação e 
identificação de potenciais vítimas 
foi localizada em casa”, explicou.

Segundo as investigações, os 
suspeitos ofereciam facilitação no 
exame de rua e cobravam entre 
R$ 1.500 a R$ 2.500 pela ‘suposta’ 
aprovação. Eles ofertavam o serviço 
para os candidatos com condições 
reais de serem aprovados e o 
pagamento era feito após o 

resultado positivo. “Os suspeitos 
alegavam que o valor cobrado 
seria passado aos examinadores 
para dar segurança e convencer 
os candidatos a pagarem o valor 
cobrado, enganando os alunos. A 
investigação realizada descartou 
a participação dos Policiais/
Examinadores na fraude”, diz a 
Polícia Civil em nota.

A PC também informou que os 
instrutores são de duas autoescolas 
diferentes e as empresas não 
tinham envolvimento com a 
fraude. As investigações duraram 
seis meses e começaram após 

denúncias anônimas que 
chegaram até a Secretaria da 
Banca Examinadora, em Montes 
Claros. Os suspeitos foram 
monitorados pelos investigadores 
e examinadores durante a fase de 
coleta de provas.

“Os envolvidos obtinham as 
informações sobre os candidatos 
antes de oferecerem seus serviços, 
uma vez que alguns dos alvos eram 

treinados pelos próprios suspeitos 
ou por pessoas que forneciam 
as informações para eles. Com 
as referências dos candidatos, 
os investigados se aproximavam 
e ofereciam a facilidade, eles 
alegavam aos alunos que havia 
participação dos examinadores 
no esquema fraudulento e 
garantiam que não havia risco 
pois só receberiam se houvesse a 

aprovação”, disse o delegado.
As investigações continuam 

com o intuito de identificar outros 
envolvidos que tenham se aliado 
ao grupo para obter vantagem 
econômica. Os presos podem 
responder por estelionato e 
organização criminosa. A polícia 
não informou há quanto tempo 
eles agiam e nem quantas pessoas 
foram vítimas.

O plenário do Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ) 
aprovou, na semana passada, por 
unanimidade, uma recomendação 
para que os juízes e juízas garantam 
a liberdade de crença e o acesso 
à assistência religiosa a todas as 
pessoas privadas de liberdade.

Pela Recomendação 119/2021, 
publicada no Diário de Justiça 
de ontem (3), os magistrados 
responsáveis pelas execuções de 
penas criminais devem tomar 
providências que garantam “o 
exercício dos direitos à assistência e 
diversidade religiosa em suas mais 
diversas matrizes e à liberdade de 
crença”.

A recomendação abrange 
também pessoas sem crença, 
afirmando que elas não podem 
ser obrigadas a receber assistência 
religiosa indesejada. O ato 
normativo também abrange 
unidades socioeducativas, que 
abrigam adolescentes.

Em seu voto, o relator da 
recomendação, conselheiro 
Mário Guerreiro, destacou que 
o Grupo de Monitoramento e 
Fiscalização do Sistema Carcerário 
e Socioeducativo do CNJ (GMF/
CNJ) constatou “dificuldades para o 
ingresso de algumas congregações 
religiosas em estabelecimentos 
prisionais”.

Entre outras informações, o 
GMF/CNJ recebeu relato “sobre 
arbitrariedades por parte da direção 
de uma unidade prisional, com 
suposta censura de alguns títulos de 
livros e imposição de determinada 
matriz religiosa no que diz respeito 
ao acesso à leitura”.

A recomendação mobiliza os 
grupos locais de monitoramento 
e fiscalização das prisões do 
Judiciário a acionarem os órgãos 
executivos responsáveis pela 
gestão das unidades prisionais e 
socioeducativas, para que criem 
diretrizes e procedimentos que 
garantam a liberdade religiosa nas 
prisões. (Agência Brasil)
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Zema mostrará potencial do Norte de 
Minas em fórum mundial

Inscrições para o Programa Estadual de Regularização 
Fundiária terminam nesta segunda-feira

GIRLENO ALENCAR

O governador Romeu Zema 
mostrará o potencial de energia 
solar do Norte de Minas, na próxi-
ma quinta-feira (11), na COP26 a 
conferencia mundial de mudanças 
climáticas, que está acontecendo 
em Glasgow, na Escócia.

Race to zero Minas Gerais ade-
riu, em junho, a campanha Race 
To Zero, em evento que ocorreu 
em Belo Horizonte, com a pre-
sença do embaixador do Reino 
Unido no Brasil, Peter Wilson e 
do cônsul britânico em Belo Ho-
rizonte, Lucas Brown. O Race to 
Zero é uma campanha global para 
reunir lideranças com objetivo de 
alcançar emissões líquidas zero de 
gases de efeito estufa até 2050, o 
que deverá limitar o aumento da 
temperatura global a 2ºC. Com a 
adesão, Minas se comprometeu 
a convergir esforços para reduzir 
e neutralizar a emissão de gases 
e a fomentar o desenvolvimento 
sustentável em seu território, atu-
alizando até agosto do próximo 
ano as metas e projeções sobre 
as emissões e remoções de Minas. 
Atualmente, grande parte dessas 

emissões acontecem nos setores 
de Agropecuária (32%) e Energia 
(31%).

Entre as ações já desenvolvi-
das por Minas visando a redução 
das emissões, a energia solar fo-
tovoltaica se destaca dentro da 
estratégia de transição energética 
para sistemas mais sustentáveis. 
Minas é o estado líder no Brasil 
em geração solar fotovoltaica, 
representando 18% de toda a 
potência instalada no país. Isso é 
importante, pois evita a emissão 
de 394 mil toneladas de gases de 
efeito estufa por ano. O Norte 
de Minas é o maior produtor da 
energia solar. Na última sexta-fei-
ra (29/10), o governador publi-
cou decreto instituindo o Fórum 
Mineiro de Energia e Mudanças 
Climáticas (Femc). O grupo tem 
como objetivo geral promover a 
discussão, no âmbito do Estado, 
acerca dos fenômenos globais 
de mudança do clima e transição 
energética, tomando como base 
os compromissos assumidos pelo 
Estado no Race to Zero e as de-
liberações da COP26. Integram 
o fórum membros dos Poderes 
Executivo e Legislativo, além de 

entidades, ONGs e representantes 
do setor produtivo e da sociedade 
civil em geral.

Desde o início da conferência, 
Minas Gerais está em posição de 
destaque na comitiva brasileira 
que viajou a Glasgow. O governo 
mineiro está sendo representado 
pela secretária de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável, Marília Melo, importante 
liderança feminina nas discussões, 
além de representantes de entida-
des protagonistas no debate am-
biental do Estado. Os 13 dias de 
encontros da COP26 são divididos 
por pautas diárias, como energia, 
financiamento, natureza e uso da 
terra, transporte, entre outros. No 
dia 11/11, o governador participa-
rá de debate sobre Cidades, Regi-
ões e Espaços Organizados, com 
o objetivo de discutir e avançar 
em ações adotadas por cidades, 
comunidades e regiões. Ao lado 
do governador estarão lideran-
ças como o prefeito de Istambul, 
Ekrem Imamoglu, e a presidente 
do Conselho de Construção Verde 
do Quênia, Elizabeth Chege. Será 
o momento de mostrar Minas Ge-
rais ao mundo e colocar o Estado 

Gestores municipais interessa-
dos em aderir ao Programa Esta-
dual de Regularização Fundiária 
de Posseiros de Terra Devoluta 
Rural, do Governo de Minas, têm 
até a segunda-feira (8) para inscre-
verem os respectivos municípios 
no processo seletivo, via edital de 
chamamento público, disponível 
pelo site da Secretaria de Estado 
de Agricultura, Pecuária e Abaste-
cimento (Seapa). As localidades 
selecionadas neste ano serão con-
templadas com a política pública a 
partir de 2022.

A iniciativa é um compromisso 
da atual gestão do estado e atende 
a uma demanda histórica da so-
ciedade. Por meio dela, espera-se 
que sejam entregues um total de 
3,3 mil títulos de propriedade en-
tre 2019 e 2021. Nesse período, o 
investimento estadual na política 
pública foi de aproximadamente 
R$ 8 milhões. O montante é apli-
cado em serviços de georreferen-
ciamento, realização de audiências 
públicas e custeio operacional do 
cadastramento de agricultores. No 

período de 4 anos da gestão, se-
rão entregues, no mínimo, 4,7 mil 
títulos.

Segundo o superintendente de 
Regularização Fundiária da Seapa, 
Pedro José Campo Garcia, as ins-
crições devem ser realizadas pelos 
gestores municipais, pois o Acor-
do de Cooperação Técnica se fir-
ma entre as prefeituras e o estado. 
Todo o processo segue métodos 
rigorosos para a triagem, levando 
em conta fatores como Índice de 
Desenvolvimento Humano (IDH), 
percentual da população que habi-
ta zonas rurais, entre outros. “Esse 
edital tem a intenção de dar trans-
parência, publicidade e impessoa-
lidade aos critérios de seleção dos 
municípios”, explica Garcia.

O detalhamento das regras, dos 
prazos e da documentação neces-
sária para a participação está des-
crito no chamamento público.

Benefícios
A regularização fundiária pro-

move a cidadania no campo, a 
melhoria da qualidade de vida de 

agricultores familiares e a garantia 
do direito a terra. Trata-se de um 
importante instrumento para a 
resolução de conflitos sociais, na 
medida em que a entrega dos tí-
tulos possibilita o acesso dos pro-
dutores rurais a políticas públicas, 
como crédito rural e investimen-
tos na propriedade.

Os resultados são oportunida-
des para o crescimento da pro-
dução e a geração de trabalho e 
renda.

Recursos de terceiros
O processo pode contar ain-

da com o aporte de recursos de 
emendas parlamentares estaduais 
e federais. Além disso, empresas 
do setor privado com investimen-
to econômico no estado, voltado 
para a geração de emprego e ex-
pansão da renda, estão aptas a 
estabelecer um protocolo de in-
tenções com o Governo de Minas 
para a execução da regularização 
fundiária em áreas onde os empre-
endimentos se localizam. (Ascom/ 
Seapa) 

Política contra evasão é defendida em monitoramento 
do PEE

Em audiência realizada ontem 
(4), gestores e representantes dos 
docentes e dos estudantes das uni-
versidades estaduais de Minas Ge-
rais apontaram que ainda faltam 
políticas de valorização do pro-
fessor e de auxílio estudantil para 
conter a evasão nas instituições e 
alcançar melhores indicadores no 
cumprimento das metas do Plano 
Estadual de Educação (PEE) rela-
cionadas ao ensino superior.

O plano foi instituído pela Lei 
23.197, de 2018, e a reunião desta 
quinta (4) deu sequência à série 
de quatro audiências de monito-
ramento do PEE realizada pela 
Comissão de Educação, Ciência e 
Tecnologia da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG).

Essas audiências são um des-
dobramento do Debate Público 
sobre o plano, realizado em 22 
de outubro, e a última delas será 
já nesta sexta-feira (5), desta vez 
sobre metas relacionadas à gestão 
democrática da educação, valori-
zação dos profissionais e financia-
mento.  

Pedida pela deputada Beatriz 
Cerqueira (PT), que preside a co-
missão, e pelos deputados Betão 
(PT) e Professor Cleiton (PSB), a 
audiência desta quinta-feira (4) 

teve como tema central a demo-
cratização do acesso à educação 
superior, com desdobramento 
em três subtemas que correspon-
dem às metas 12, 13 e 14 do PEE 
- ampliação do atendimento em 
programas de graduação e pós-
graduação, políticas de permanên-
cia dos estudantes e expansão da 
pesquisa científica nas instituições 
universitárias. 

Nas discussões sobre essas me-
tas, outra demanda recorrente foi 
a realização de concursos também 
para servidores técnico-adminis-
trativos, além de recursos que as-
segurem a opção de docentes pelo 
regime de dedicação exclusiva e 
pelo aprimoramento da formação 
sem que haja perda na remunera-
ção.

Apresentaram dados sobre o 
tema abordado representantes da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes) e da Universi-
dade Estadual do Estado de Minas 
Gerais (Uemg).

Unimontes apresenta 
indicadores parciais

A vice-reitora da Unimontes, 
Ilva de Abreu, disse à comissão 
que foi alcançada parcialmente 

(em 71%) a meta de elevação da 
taxa de matrícula na população de 
18 a 24 anos.

Também foi parcial o alcance 
de metas relacionadas à elevação 
da qualidade e à ampliação de 
mestres e doutores nos quadros 
da universidade, variando entre 
26 e 50% de cumprimento nas vá-
rias estratégias do PEE.

A Unimontes oferta hoje 10 
mil vagas em 120 cursos presen-
ciais, das quais sete mil no campus 
sede, em Montes Claros. A taxa de 
ocupação dessas vagas está entre 
85% e 90%.

Para viabilizar a ocupação de 
vagas remanescentes, ela disse 
que instituição adota uma políti-
ca de abertura de editais, sendo 
a maioria delas preenchida por 
quem já é formado e busca um 
novo título. 

Para Ilva de Abreu, a melhora 
dos índices de ocupação dessas 
vagas ainda depende de maior 
aporte de recursos para assistên-
cia estudantil. “É preciso também 
que o fluxo de recursos seja contí-
nuo, para garantir essa assistência 
e também os concursos necessá-
rios e o plano de carreira dos do-
centes”, destacou.

Sobre a expansão de vagas, a vi-

como protagonista em ações em 
prol do meio ambiente.

No mesmo dia, o governador 
deverá acompanhar a participa-
ção da secretária Marília Melo no 
painel sobre cidades, regiões e 
ambiente construído. Ela foi con-
vidada para participar do evento 
‘Liderança climática de atores sub-

nacionais no Reino Unido e além’, 
momento em que será apresenta-
do portfólio de cases contendo as 
ações e projetos desenvolvidos no 
estado, em parceria com a Fede-
ração das Indústrias do Estado de 
Minas Gerais (Fiemg) e a Federa-
ção da Agricultura e Pecuária do 
Estado de Minas Gerais (Faemg), 

voltados para a economia de bai-
xo carbono, e também relaciona-
dos a medidas de enfrentamento e 
adaptação aos efeitos decorrentes 
das mudanças climáticas. O even-
to terá como foco a colaboração 
entre estados e regiões subna-
cionais, essencial para definir e 
alcançar metas climáticas globais.

ce-reitora admitiu que não tem ha-
vido incremento na oferta, o que, 
segundo ela, pode vir a ocorrer 
com novos cursos aprovados pelo 
conselho da instituição, como de 
Engenharia Florestal e o de Me-
dicina Veterinária, na unidade em 
Janaúba.

Ela ainda disse que têm sido 

alcançadas parcialmente as metas 
relativas à concessão de bolsas 
de ensino, pesquisa e extensão, e 
apontou a necessidade não só de 
ampliação de editais, sobretudo 
da Fundação de Amparo e Pes-
quisa do Estado de Minas Gerais 
(Fapemig), mas também da adesão 
de candidatos a esses editais.

Ilva de Abreu ainda destacou 
falhas na valorização do corpo do-
cente. “Hoje um professor, para se 
afastar da sala de aula para cursar 
um mestrado ou doutorado, tem 
perda salarial, e esse é um proble-
ma que tem que ser solucionado, 
pois não é um estímulo à melho-
ria”, frisou. (Portal ALMG)

Gestores municipais podem conferir os critérios e a documentação necessária para adesão ao Termo de 
Cooperação Técnica no site da Seapa

Parlamentares e docentes afirmam que a adesão ao Regime de Recuperação Fiscal pode trazer 
prejuízos para o cumprimento das metas do Plano de Educação
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Dolores se revolta contra Pilar. Tonico expulsa Pilar e Luísa de sua casa. Pe-
dro comenta com Gastão e Augusto sobre as ameaças de Solano Lopez. Isabel 
e Leopoldina afirmam que sentirão falta uma da outra após seus casamentos. 
Tonico beija Zayla à força, e a moça afirma que ama Samuel. Luísa confessa seu 
amor por Pedro a Dumas. Lupita ameaça contar a verdade sobre os imóveis de 
Vitória, caso Quinzinho não beije Lota. Dolores questiona Pilar sobre Samuel. A 

mãe de Augusto não autoriza seu casamento com Leopoldina.

Antônia não confronta Aníbal na festa de Natal. Lígia se espanta quando Maria 
Pia lhe conta que gerou uma criança para Eric. Antônia confessa a Júlio que não 
consegue mais lutar contra o amor que sente pelo rapaz. Maria Pia pede ao pai que 
consiga uma autorização para que ela visite Malagueta na noite de Natal. Agnaldo e 
Sandra Helena se reconciliam. Douglas dá uma bicicleta para Gabriel, que confessa 
ao pai que o ama. Aníbal depõe na delegacia.

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30
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Zé Pedro ameaça matar Cristina. Josué aponta arma para José Alfredo. Josué 
entrega arma para Zé Alfredo. Zé mata Maurílio. Silviano morre ao levar tiro de 
Josué. Pedro mata Zé Alfredo. Lucas vai ao monte e acha preciosidade de Zé. 
Família Medeiros posa para tradicional foto da família.

Murilo para Beatriz e Ricardo que eles podem se casar com sua aprovação. 
Padre Gabriel fará o casamento do casal. Madre Superiora pede para que Fabiana 
ensaie o coral para se apresentar no casamento. Haydee liga para Flávio e pede 
para que ele fique de olho em Gustavo. Cecília conta que a ideia de Frida foi 
aprovada para que casa sala tenha um representante de classe. Para isso, será ne-
cessário que apenas três pessoas por sala podem se candidatar. Gustavo diz para 

Vitor que encontrou a mulher ideal, mas que ela é uma mulher impossível. Frida, Bárbara e Dulce Maria são 
as candidatas. Dulce sonha com a mãe, como se treinasse para pedir votos. Todos terminam os preparativos 
da festa de casamento de Beatriz e Ricardo, que vai acontecer em Doce Horizonte. Padre Gabriel escuta o final 
da reza de Cecília, em que pede para que não sinta aperto no peito ao encontrar Gustavo. O padre diz para 
ela ficar tranquila, pois Deus nunca abandona quem é de bem.

Saiba quanto Deolane Bezerra 
gastou na festa de aniversário

Esqueça a apalavra economia. 
Se faltou algo na festa de aniver-
sário de Deolane Bezerra, foi isso. 
Os 900 convidados do megaevento 
realizado pela doutora na noite de 
quarta-feira, 03 de novembro, em 
São Paulo, comprovaram ela se 
tornou mesmo um “extouro, ex-
quece”, com x mesmo, como ela 
costuma dizer. Estima-se que a vi-
úva de MC Kevin desembolsou R$ 
4,5 milhões na noitada.

A ostentação esteve nítida em 
todos os itens da festa. Inclusive 
no look da anfitriã; A advogada ves-
tiu duas roupas do estilista Israel 
Valentim. Ela chegou à festa com 
uma transparência de R$ 90 mil, 
bordada com cristais swarovski, si-
mulando a silhueta de uma serpen-
te, com uma cauda longa em plu-
mas. Mais tarde, já de tênis, vestiu 
um macaquinho dourado, também 
com cristais, que custou R$ 40 mil.

Para dar um toque aos looks, 
Deolane usou joias de Paulo Tei-
xeira. Colares brincos, pulseiras e 
anéis custaram R$ 1,2 milhão de 
reais.

Os show de Simone e Sima-
ria, Belo, Eric Land, MC Davi e 
MC Danya não foram 0800, mas 
tiveram um descontozinho como 
presente. Aquele básico “paga só a 
produção, está tudo certo”.

Os convidados não saíram da 
festa sem uma lembrança paracha-
mar se sua. Cada um ganho um 
mimo que custou R$ 500 cada. Para 
as mulheres, por exemplo, havia 
lingeries e camisolas.

No cardápio, nove pratos prin-
cipais, além das entradas com 
tortas, sopas e saladas. Tudo com 
muito uísque, champanhe, vinho, 
chope e energéticos. Havia dez ba-
res espalhados pela Mansão Ferra-
ra, no Villagio Europeo.

Evento esperado como poucos 
este ano, o aniversário de Deolane 
Bezerra teve de tudo um pouco 
na noite de quarta-feira, 03 de no-
vembro. Inclusive muito choro e 

emoção. A viúva de MC Kevin, que 
morreu em maio após cair da saca-
da do hotel onde estava hospeda-
do, na Barra da Tijuca, no Rio de 
Janeiro, não segurou as lágrimas 
e chorou muito quando a música 
“Você Pede Um Beijo, Te Dou Um 
Carinho”, conhecida como “Dou-
tora 3”, tocou na festa.

A letra foi feita para ela, como 
uma das muitas declarações de 
amor do funkeiro. No palco, com 
o segundo look a noite – um ma-
caquinho dourado, com cristais, 
criado por Israel Valentim – a 
doutora estava de tênis e com um 
copo na mão. E se deixou levar 
pela emoção.

Suevily e Ellen, irmãs de Kevin, 
subiram ao palco e abraçaram a 
ex-cunhada. A comoção foi ainda 
maior e muitos convidados chora-
ram.

Deolane também chorou abra-
çada a Jojo Todynho.

Ainda que tivessem 900 pesso-
as na lista de convidados, Deolane 
Bezerra deu um jeito de evitar que 
penetras não pudessem mesmo 
ficar em sua festa de aniversário. 
O evento aconteceu nesta quarta-

feira, 3 de novembro, num buffet 
de luxo em São Paulo.

Ao longo da noite, jornalistas 
do local registraram momentos 
em que seguranças acompanha-
vam pessoas sem autorização 
para estar na festa. Fãs e outros 
curiosos que conseguiram pulsei-
ras para entrar na festa, mas não 
tinham, de fato, o nome na lista. 
Elas foram ‘convidadas a se retirar’ 
do evento.

Dezenas de famosos passaram 
a noite no local. Nomes como 
Jojo Todynho, Carlinhos Maia, 
Gracyanne Barbosa, Ferrugem e 
outros artistas prestigiaram a festa 
da advogada, que custou mais de 
R$4,5 milhões. Festa grande, mas 
não para qualquer um.

Enquanto alguns tentavam en-
trar, outros fãs receberam os famo-
sos na porta principal do evento. 
Dezenas de seguidores se aglome-
raram na rua para aplaudir e ento-
ar os nomes das celebridades que 
passavam por ali. Enquanto uns 
adoram o calor do público, outros 
resolveram entrar pelo portão dos 
fundos, alegando que a bagunça 
dos fãs era muito grande.

Alê Oliveira, que é dançarino 
de brega funk e ganhou ainda mais 
notoriedade por ter tido um affair 
com Juliette Freire, passou por um 
perrengue daqueles para esquecer 
na noite da última quarta-feira (3).

O dançarino reservou um espa-
ço em uma casa de eventos local, 
mas tudo saiu do controle depois 
que alguns fãs e pessoas que não 
foram convidadas por ele começa-
ram a invadir o espaço que seria 
apenas para VIP’s da festa.

Tal fato fez até com que alguns 
amigos e convidados de Alê não 
conseguissem entrar no local e o 
dançarino foi até suas redes sociais 
para explicar o caso.

“Muito triste com a situação na 
frente do meu aniversário. Muitos 
amigos não estavam conseguindo 
entrar porque muitas pessoas que 
nem convidei estavam tentando 
entrar a força no evento… Deus, 
tenha piedade”, escreveu.

Ele foi bastante criticado na in-
ternet e explicou que “gastou uma 

grana” para a festa, mas a falta de 
organização acabou com seu so-
nho.

“Foi falta de organização. Gastei 
uma grana do caramba na festa pra 
acontecer isso. Eu não tenho culpa, 
eu sou uma pessoa só. Não tem 
como resolver tudo. A culpa é dos 
mal-educados que não sabem res-
peitar a privacidade do outro. Eu 
tô muito mal, acabaram com meu 
sonho,” continuou.

Alê ainda explicou que muitas 
pessoas acreditavam que bastava le-
var um quilo de alimento não-pere-
cível que entraria na festa, mas, na 
verdade, isso era uma regra apenas 
para quem já tinha o convite dele.

Por conta do ocorrido, Alé até 
chegou a prometer ficar longe das 
redes sociais.

“Pior dia da minha vida. Vou 
sumir da internet, eu tô ficando 
doente. Dinheiro não é nada. Pior 
aniversário da minha vida, destru-
íram meu sonho”.

Relação ‘picante’ com Juliette
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Festa de Alê Oliveira, ex-affair de 
Juliette, termina em confusão

Em julho deste ano, Alê Oliveira 
movimentou a web ao contar inti-
midades de quando ficou com Ju-
liette Freire, campeã do “BBB21”, 
antes dela entrar no reality show. 
O dançarino disse que o encontro 
aconteceu durante a época das 
lives do ano passado, durante a 
pandemia do novo coronavírus e 
foi dura

O influenciador contou que os 
dois se conheceram em uma reu-
nião de amigos na casa da própria 
Juliette, no começo da pandemia. 
“Ficamos na house (casa) dela, na-
quela live de cantores, acabou que 
a gente foi tomar vinho…”, contou 
Alê em entrevista ao podcast “Ba-
bado Podcast”. “A gente foi para o 
motel no carro dela”, completou. 

O dançarino ainda entregou de-
talhes picantes do encontro quan-
do questionado por um dos en-
trevistadores. “Rolou língua lá…”, 
atiçou o produtor. Alê confirmou 
que Juliette fez o beijo grego, mas 
disse que não queria biscoito em 
cima disso. O apresentador per-
guntou se ele gostou e ele respon-
deu que ‘contra fatos não há argu-
mentos’.

Questionado se ficaria de novo 
com a campeã do “BBB 21”, ele 
afirmou, sem pensar muito: “Com 
certeza!”.

Nas redes sociais, alguns in-
ternautas não gostaram nada da 
exposição de Juliette e criticaram 
a postura do artista em cima dela. 
“Pra que expor a menina desse jei-
to?”, disparou uma. “Aff, por que 
homem é assim?”, esbravejou ou-
tra. “Desnecessário”, escreveu mais 
um. “Quem come quieto almoça e 
janta, esse aí vai passar fome”, de-
bochou outro.
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HUCF recebe doação do 1º lote de medicamentos 
do ‘kit intubação’
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Unimontes abre inscrições para Residência 
Médica e Multiprofissional 

11

O Exame Nacional de Residên-
cia (ENARE) está com inscrições 
abertas até o dia 8 de novembro 
para o processo seletivo em Resi-
dência Médica, Residência Multi-
profissional e em Área Profissio-
nal da Saúde e Multiprofissional 
2021/2022, conforme Resolução 
n.º 1, de 27 de dezembro de 2017, 
Lei Federal n.º 11.129, de 30 de 
julho de 2005.

O edital completo para a área 
de medicina está disponível no 
Portal Unimontes em https://bit.
ly/3GPFwDW. Já o edital para a 
área multiprofissional está dispo-
nível no link https://bit.ly/3BM-
T0fP.

As vagas são destinadas para 
profissionais nas áreas de Enfer-
magem, Enfermagem Obstétrica, 
Farmácia, Medicina, Odontologia, 
Psicologia e Serviço Social. 

Na Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes), no 
Hospital Universitário Clemente 
de Faria (HUCF), são ofertadas 
vagas para residência médica em: 
Anestesiologia (1), Cirurgia Geral 
(4), Clínica Médica (3), Ginecolo-
gia e Obstetrícia (4), Medicina de 

Família e Comunidade (36), Orto-
pedia e Traumatologia (2), Otor-
rinolaringologia (1), Pediatria (5) 
e Psiquiatria (2) e Geriatria (2). E 
vagas nas áreas de concentração 
profissional em Atenção à Saúde 
Mental: Enfermagem (2), Psicolo-
gia (2) e Serviço Social (2); e em 
Saúde da Família: Enfermagem 
(12), Odontologia (12) e Psicolo-
gia (4). E na área Uniprofissional, 
vagas para Enfermagem Obstétri-
ca: Enfermagem (4).

Demais Campi da Unimontes
No Campus de Pirapora há va-

gas para Residência Médica em: 
Psiquiatria (3), Medicina da Famí-
lia e Comunidade (2), e em Resi-
dência Multiprofissional em Saú-
de da Família: Enfermagem (4), 
Odontologia (4) e Psicologia (3).

A Unimontes oferece vagas 
para Residência Médica em: Me-
dicina da Família e Comunidade, 
nas cidades de Janaúba (9), Sali-
nas (5), Porteirinha (3) e Januária 
(1).

Em Taiobeiras, são ofertadas 
(2) vagas na Residência Médica 
em: Medicina da Família e Comu-

nidade. Além de vagas na área de 
concentração profissional em Saú-
de da Família: Enfermagem (3), 
Farmácia (3) e Odontologia (3).

Edital
O edital é da Empresa Bra-

sileira de Serviços Hospitalares 
(EBSERH), por meio do Instituto 
Assessoria e Organização de Con-
cursos Públicos (AOCP). A Porta-
ria Interministerial n.º 1.077, de 
12 de novembro de 2009 instituiu 
o Programa Nacional de Bolsas 
para Residência Multiprofissional 
e Uniprofissional para acesso às 
vagas definidas no edital.

A Residência em área Profis-
sional da Saúde, nas modalidades 
Multiprofissional e Uniprofissio-
nal, constitui ensino de Pós-gra-
duação Lato Sensu destinado aos 
profissionais de saúde, graduados 
em Instituição de Ensino Supe-
rior, com situação regular nos 
Conselhos Profissionais de Classe. 
É ofertado sob a forma de curso 
de especialização, caracterizado 
por ensino em serviço, em regi-
me de dedicação exclusiva, com o 
acompanhamento em serviço de 

O Hospital Universitário Cle-
mente de Faria (HUCF) recebeu 
o primeiro lote de medicamentos 
e materiais do chamado “kit intu-
bação”, usado no atendimento de 
pacientes graves da Covid-19, que 
foram doados pelo Grupo Alfastar. 
A doação, no valor total de R$ 330 
mil, foi confirmada pela direção do 
grupo em atendimento a pedido 
formalizado pelo reitor da Uni-
montes, professor Antonio Alvimar 
Souza.

No ofício, o reitor solicitou o 
aporte financeiro para a aquisição 
dos medicamentos para os pacien-
tes graves da Covid-19, lembrando 
que boa parte dos insumos é impor-
tada, o que eleva os custos. Ele res-
saltou também a atuação do Hos-

pital Universitário como referência 
regional no atendimento aos casos 
do Novo Coronavírus.

Doação
A primeira parcela da doação 

liberada pelo Grupo Alfastar foi no 
valor de R$ 81.776,00. O repasse 
foi feito por meio da Fundação de 
Apoio ao Ensino Superior do Norte 
de Minas (Fadenor) ao HUCF, que 
já providenciou a compra dos me-
dicamentos e materiais do “kit intu-
bação”. Ao todo, os R$ 330 mil da 
doação serão divididos em quatro 
parcelas.

O Grupo Alfastar foi fundado 
pelo empresário Aloysio de Andra-
de Faria (falecido em setembro de 
2020), um dos grandes benfeitores 

do HUCF. Contribuiu para várias 
obras de melhoria e infraestrutu-
ra física e tecnológica da unidade, 
cujo atendimento é 100% gratuito, 
bancado exclusivamente pelo Siste-
ma Único de Saúde (SUS). O hospi-
tal leva o nome do pai de Aloysio de 
Andrade Faria, Clemente de Faria.

“Somos gratos ao Grupo Al-
fastar. Com essa valiosa doação, 
possibilitou que o nosso hospital 
pudesse prosseguir sua destacada 
atuação na missão de salvar vidas 
no enfrentamento da pandemia da 
Covid-19. Na oportunidade, o Hos-
pital da Unimontes reforça o seu 
compromisso com a qualidade da 
assistência à saúde da população”, 
enfatiza o professor Antonio Alvi-
mar Souza. (Portal Unimontes)

Saúde

Farmacêutica faz nova doação de 
álcool em gel para hospitais de 
Montes Claros

Projeto Pegada Ambiental está entre os finalistas do Troféu 
Seriema 

GIRLENO ALENCAR

A Eurofarma, segunda maior 
empresa em prescrição e terceira 
em genéricos no Brasil, que está 
implantando uma unidade no 
Distrito Industrial II em Montes 
Claros, acaba de doar, ao Hospital 
Aroldo Tourinho (HAT) e ao Hos-
pital Universitário Clemente de 
Farias, da Unimontes, 2 mil frascos 
de álcool em gel para cada um. A 
doação foi realizada por intermé-
dio do vice-presidente da Fiemg 
Regional Norte, Adauto Marques 
Batista. “Uma parceria que con-

tribui para o bom funcionamento 
do dia a dia do hospital. Agradece-
mos a intervenção do presidente 
da Fiemg Norte, Adauto Marques 
Batista pelo empenho junto à em-
presa Eurofarma para conseguir 
mais esta doação”, afirma o diretor 
financeiro do Aroldo Tourinho, An-
tônio Batista Medeiros.

Já a diretora administrativa, Eri-
ka de Oliveira Lopes, explica que 
é grande a demanda por álcool 
em gel no Hospital: “diariamente 
disponibilizamos o produto em 
todas as nossas recepções, para o 
público externo e internamente 

para os pacientes e colaboradores. 
Boa parte dos processos de higie-
nização utiliza o álcool em gel, 
desde os setores administrativos 
até os setores fechados como CTI’s 
e centro cirúrgico. Por isso, a doa-
ção vem ajudar a suprir parte dessa 
necessidade”, acrescenta.

A superintendente do HAT, 
Ana Paula Lopes Santos Guerra, 
destaca que doações como esta 
são de grande importância para 
o Hospital, pois contribuem de 
forma significativa a desafogar o 
caixa, possibilitando a aquisição 
de mais medicamentos e insumos 

para a utilização em outras frentes 
de atuação. “Agradecemos imen-
samente ao trabalho do presiden-
te Adauto Marques, por meio da 
Fiemg Regional Norte, em prol dos 
hospitais de Montes Claros, e, em 
especial, à Eurofarma, uma par-
ceira importante no segmento da 
saúde”, conclui a superintendente 
do HAT. Essa é mais uma doação 
da Eurofarma para Montes Claros, 
durante a pandemia do Covid-19. 
A empresa já havia doado cestas 
básicas e álcool em gel para os 
Hospitais e à prefeitura de Montes 
Claros.

O Projeto Pegada Ambiental 
está entre os três finalistas do Tro-
féu Seriema, de Goiás e que obje-
tiva o reconhecimento de práticas 
de toda sociedade, que geraram e 
geram uma rica reflexão sobre o 
desenvolvimento sustentável no 
Brasil. O Prêmio tem uma narra-
tiva de sucesso e credibilidade e 
desde quando foi criado, trouxe 
um conceito sólido entendendo 
que a Engenharia e as Geociên-
cias estão amplamente aplicadas 
em todas as atividades humanas, 
além de serem propulsoras de 
inovações e tecnologias, influen-
ciando e engajando os mais diver-

sos setores da sociedade. O enge-
nheiro Pedro Bicalho Maia relatou 
que foi com muita alegria que 
recebeu a notícia de estarem en-
tre os três projetos finalistas para 
receber este que é considerado o 
Oscar da engenharia sustentável.

Segundo ele, o projeto Pegada 
Ambiental está alinhado a promo-
ção da sustentabilidade socioam-
biental. Porque trata de um pro-
jeto de educação ambiental para 
implantação de coleta seletiva 
que utiliza uma máquina para co-
leta automatizada de embalagens 
recicláveis (papel, plástico e me-
tais), funcionando através de um 

aplicativo que, além de mensurar 
os ganhos ambientais proporcio-
nados pelas embalagens deposi-
tadas na máquina zero (economia 
de água, energia elétrica e de re-
dução da emissão de gases estufa) 
em tempo real, ele credita pontos 
que podem ser trocados por des-
contos exclusivos nas empresas 
parceiras do projeto. 

Além disto, todos os recicláveis 
destinados na zero são doados as 
associações de catadores, assim, 
além de promover a redução de 
impactos ambientais, economia 
de recursos naturais, economia 
de água, energia e reduzir a emis-

são de gases estufa na fabricação 
de novos produtos (uma vez que 
a cadeia produtiva é reduzida com 
a utilização das embalagens reci-
cladas em substituição a matéria 
prima bruta) o projeto Pegada 
Ambiental contribui para o au-
mento da renda dos catadores de 
materiais recicláveis, gerando em-
prego e fomentando a economia 
local com um dinheiro que estava 
sendo enterrado. O engenheiro 
Pedro Bicalho viaja no dia 17 de 
novembro para a premiação que 
acontecerá em Goiânia, data em 
que será divulgado o resultado 
final. (GA)
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docentes-preceptores, com carga 
horária de 60 horas semanais e 
duração mínima de dois anos.

O ENARE é exclusivo a profis-
sionais formados ou formandos 

dos cursos da área da saúde, 
cursando o último semestre e 
com conclusão (colação de grau) 
prevista para até, no máximo, dia 
28/02/2022, sendo vedada a parti-

cipação na seleção de estudantes 
de graduação que concluirão o 
curso após esta data, assim como 
profissionais não habilitados. 
(Portal Unimontes)

Dia 8 de novembro é a data limite para profissionais interessados; vagas são para diversas 
especialidades

As doações 

O projeto Pegada Ambiental
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FELICITAÇÕES

 IMPRESSIONANTE o número de cumprimentos que tenho recebido 
pelos VEREADORES DE MONTES CLAROS, terem escolhido o nome de 
DONA DINA PAULINO para uma das ruas do bairro em frente ao Parque 
Municipal. Nunca é demais agradecer ao vereador, Wilton Dias, bem 
como todos os que votaram nesta emenda pela importante homena-
gem a esta mulher guerreira e que era queridíssima por toda Moc. Isso 
justifica as felicitações, pois foi de agrado geral e todos nos da família 
nos sentimos realmente muito felizes e agradecidos pela importante ho-
menagem.

ENERGIA MAIS CARA ENCOLHE O PIB

O AUMENTO no preço da conta de luz deverá resultar em queda de 
R$ 8,2 bilhões no Produto Interno Bruto (PIB) do país este ano. E, para 
2022, a perda é estimada em R$ 14,2 bilhões. As informações constam 
do estudo ‘Impacto econômico do aumento no preço da energia elétri-
ca’, elaborado pela CNI.

PRIVATIZAÇÃO JÁ 

PARA BNDES, pais deve aproveitar chance de privatizar Correios, 
aproveitando-se de sua potencialização. ‘Não saberemos o que será pos-
sível mais à frente’, diz Gustavo Montezano, presidente do banco.

DITADURA DAS PATROCINADORAS

Em 26/10, o Minas Tênis Clube informou pelas redes sociais que o 
atleta Maurício Souza não era mais jogador do time de vôlei do Clube. 
Em seguida, foi a vez de o técnico da seleção masculina de vôlei, Renan 
dal Zotto, fechar-lhe as portas da seleção. O motivo alegado de manifes-
tações consideradas homofóbicas do atleta em suas redes sociais, em 
verdade foi o argumento para se submeter às empresas patrocinadoras.

É PRECISO PROVAR 

ESPECIALISTAS elogiam postura do governo Bolsonaro, porém re-
conhecem pouco tempo na atual gestão para mudança, e apostam em 
compromissos de longo prazo. Eles julgam positiva a adesão a tratados 
na COP, mas fazem uma ressalva: é preciso provar que vai cumprir.

12 SOcial

FERNANDO E ADRIANA DINIZ AMARAL MACEDO alugaram uma 
grande casa num dos condomínios de Arraial D’ Ajuda, onde passarão o 
Natal com toda família, inclusive, Ricardinho, filho de Adriana, vem com a 
noiva de Portugal, onde residem para este encontro. Arraial, já está ficando 
sem lugar nas Pousadas com vista ao Réveillon. 

O SUPREMO Tribunal Federal (STF) e o Tribunal Superior do Trabalho 
(TST) voltaram às sessões presenciais e a atender parte do público, desde 
que apresentem cartão de vacina.

A TURMA DO KART deverá comemorar 40 anos ainda este mês, reunin-
do vários kartistas da época das corridas no BAIRRO IBITURUNA e depois se 
confraternizavam no ‘Theo’s House’. Bons tempos...

NOVAMENTE, os holofotes se voltam à polêmica questão da obrigato-
riedade da vacinação e dos impactos sociais (demissão por justa causa, por 
exemplo) àqueles que não aceitam a imunização, o que está sendo objeto de 
discussão acirrada não só no Brasil, mas no mundo.

PELO QUE TUDO indica, teremos a volta da FEIRINHA DE ARTESANA-
TO e existem dois excelentes espaços para comercializar o rico artesanato 
que ajuda muita gente humilde: CORREDOR CULTURAL e PRAÇA DOS JA-
TOBAS. Fica aí a sugestão, pois como sabem, na PRAÇA DA MATRIZ que está 
sendo reformada não pode mais acontecer feiras...

E O PECULATO, vulgo rachadinha, volta à baila, agora na figura do Davi 
Alcolumbre. O Brasil empobrecido está apodrecido em suas entranhas po-
líticas. 

ATÉ HOJE não entendi porque a famosa FAZENDA DAS QUEBRADAS, 
que fica dentro do PARQUE ESTADUAL DA LAPA GRANDE não foi tombada 
pelo patrimônio histórico e restaurada. SERIA UMA GRANDE ATRAÇÃO NO 
PARQUE, para as crianças verem como funcionavam as fazendas antigas, com 
moinho, roda d’ água, etc...

A FAZENDA DAS QUEBRADAS, dos inesquecíveis, PEDRO VELOSO E 
DONA ARINHA, que eram os melhores anfitriões da cidade e receberam ali, 
presidentes, governadores, ministros, inclusive, como sabem, existe na LA-
REIRA o autógrafo do maior presidente da história do Brasil, JUSCELINO 
KUBITSCHEK.

O DESTAQUE DE HOJE vai para esta outra sobrinha linda que 
é, NATHALIA PAULINO MIRANDA, atualmente fazendo o curso 
de Farmácia. Faz sucesso como influenciadora e é uma menina 
super-religiosa, educadíssima, além de toda beleza como estão 
vendo nesta foto. Ela é filha de João e Luciana Paulino Dupin 
Miranda.

VAP & VIP

REMINISCÊNCIAS- Nestes 56 anos de jornalismo, sempre brindan-
do a sociedade com festas fantásticas e uma que promovi no MA-
X-MIN em 1968 e que marcou como a mais bela foi sem sombra de 
dúvidas a ‘NOITE CIGANA’ com as elegantes da época dando verda-
deiro show, com seus exóticos trajes ciganos e os homens também a 
caráter. UMA PISTA FLUTUANTE na piscina, onde houve um SHOW 
DE DANÇA com autenticas ciganas de um grupo que estava na cidade 
e todos aplaudiram com delírio. Entre as mesas,  grupo de violinis-
tas, também caracterizados, brindavam todos com músicas român-
ticas. O Max-Min foi mesmo transformado em um ACAMPAMENTO 
CIGANO e vejam nestas fotos alguns momentos: Este jornalista com 
as belíssimas ciganas: Zezé Colares Moreira, Lívia Lafetá Veloso, Vera 
Maria Athayde e Leila Veloso Paculdino.

EM UMA DAS TENDAS, este jornalista com, Terezinha Colares e Ada 
Camisasca.

OUTRO GRUPO numa mesa com este jornalista, formado por: Mari-
na Wanderley, Vera Maria e Ildeu Athayde.

ANIVERSÁRIO DE SARMENTO- Sempre animada e super alinhada, 
MARIA LÚCIA SARMENTO, preparou uma finíssima recepção para 
60 pessoas no restaurante ‘Duca Goumert’ e comemorou em grande 
estilo o aniversário do maridão, GERALDO SARMENTO. Encontro 
marcado pela família dos anfitriões (foto)  e todos elogiando o farto e 
delicioso Buffet de Joãozinho Prates. 

GERALDO SARMENTO, era só felicidade ao lado de Maria Lúcia e 
dos filhos, Sandra, Lúcia e Eduardo.

OS JORNALISTAS Paulo César Oliveira e seu filho Gustavo os jorna-
listas Paulo César Oliveira e seu filho Gustavo César foram os gran-
des anfitriões do Ex-presidente Michel Temer ontem em BH no Co-
nexão Empresarial do grupo Viver Brasil.

ALEGRIA EM FAMÍLIA: Fernando e Rose Sena com a filha Cláudia, o 
genro Leandro Medrado e o neto, Luiz Fernando. 


